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6 setembre de 2014 

ACTUALITAT 

El Ayuntamiento de Vinaros amplía las becas de transporte 
y atiende todas las solicitudes 

X. Flores 

El edil de Educación del Ayuntamiento de Vi na ros, 
Luis Adell, informó el martes que el equipo de 
gobierno ha decidido ampliar en casi 37.000 euros 
más - es decir, hasta 141.961 euros- la partida 
destinada para becas de transporte en educación 
secundaria obligatoria. Con esta decisión, se 
garantiza que todos los solicitantes sin excepción 
van a recibir la ayuda. Este año se destinaron en 
un principio la cantidad de 1 05.000 euros en 
subvenciones al transporte escolar, la misma 
cantidad que el pasado año, cuando se atendieron 
en su totalidad las 350 peticiones recibidas. 
Sin embargo, para este curso ha habido 203 
demandantes más que el pasado año (se recibieron 
un total de 553 solicitudes), por lo que muchos se 
habían quedado sin ayuda. Con la ampliación del 
presupuesto todos los solicitantes van a recibir la 
subvención, como informó Adell. 
En el listado provisional, y de acuerdo con el 
presupuesto disponible, Adell explicó que se 
atendieron un total de 284 becas correspondientes 
todas ellas a alumnos con derecho al 80% de la 
ayuda, quedando unas 60 solicitudes con derecho 
al 80% y 180 alumnos con derecho al 60% sin 
ayuda por falta de presupuesto. 
Ante esa situación la concejalía de Educación "ha 
buscado los recursos económicos para llegar a 
todos, realizamos la modificación presupuestaria 
en el pasado pleno aportando 4.000 euros y junto 
con otros restos de partidas de becas no agotadas, 
hoy estamos en condiciones de afirmar que los 
más de 550 alumnos que han solicitado la beca de 
transporte escolar recibirán la ayuda por parte del 
Ayuntamiento': 
Adell también indicó que posiblemente para 
el próximo año se deberán revisar los baremos 
por los que se establece la ayuda, en los que 
actualmente se tiene en cuenta la renta, siendo 
para los alumnos con una renta per cápita anual 

inferior a 601 O euros del80o/o del importe del coste 
del servicio, mientras que si se superan los 6.01 O 
euros la ayuda asciende a un 60% del importe total. 

Críticas a la oposición 
El edil Popular acusó a la oposición de haber 
provocado "una polémica sobredimensionada 
aprovechándose del legítimo miedo de la gente a 
quedarse sin beca con el objetivo de desgastar al 
equipo de gobierno". "La oposición ha jugado con la 
gente que peor lo está pasando, tras la publicación 
del listado provisional de ayudas al transporte, 
mientras que desde el equipo de gobierno gracias 
a la buena gestión económica y a las prioridades 
que nos marcamos hemos conseguido llegar a 
todas las solicitudes que cumplen los requisitos, 
para lo cual únicamente fue necesario aportar 
4.000 euros adicionales ya que el resto de recursos 
proviene de los excedentes de las partidas 
previstas para el resto de ayudas de educación que 
no se habían agotado'; señaló. 

Inversión municipal 
El edil ha explicado que "por normativa de la 
Generalitat tienen derecho a transporte aquellos 
alumnos que vivan a más de 3 kilómetros del centro 
escolar en línea recta" y que "es el Ayuntamiento el 
que, voluntariamente, porque no tiene obligación, 
ofrece un servicio para aquellos que viven a 
menos de esa distancia': En este sentido Adell ha 
informado que la Conselleria de Educación invirtió 
en Vinaros 450.000 euros en el transporte escolar 
de los centros de nuestra localidad. 
Sobre la inversión municipal, Adell ha señalado 
que "en el curso 2010-2011 con un presupuesto 
realizado por el PSOE-PVI se destinó a transporte 
escolar 85.000 euros mientras que en el curso 
2011-2012, ya con el Partido Popular en el 
gobierno municipal se destinaron 102.000 euros 
que lograron cubrir el 1 00% del coste a todos los 
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El edil de Educación, Luis Ade/1 

alumnos que lo solicitaron': Adell ha recordado que 
"en el curso 2012-2013 el Ayuntamiento negoció 
con la empresa una reducción del precio del billete 
para los alumnos que pasó desde 1,50 euros a 
0,90 céntimos. Fue una gestión coordinada entre 
la Alcaldía, concejalía de Educación y los propios 
centros educativos': En ese curso se realizaron 
una media de 175 solicitudes por trimestre que 
se pudieron atender al 100% con una inversión 
municipal de 105.000 euros. 
En el curso 2013-2014 se mantuvo la partida 
presupuestaria de 105.000 euros y se decide aplicar 
un sistema de ayudas en función de la renta familiar 
que otorga el 80% del coste a las familias con una 
renta per cápita inferior a 6.000 euros y del 60% si 
es superior. Con este nuevo sistema se realizaron 
354 solicitudes de las que 241 fueron atendidas 
al 80% y 103 alumnos fueron becados con el 60% 
no quedándose ningún alumno solicitante sin 
ayuda al transporte. Por ello, este año se repitió 
presupuesto. "Ningún grupo ni colectivo educativo 
realizó ninguna sugerencia o propuesta para este 
nuevo curso, y por ello determinamos mantener el 
mismo sistema del curso pasado y mantener esos 
105.000 euros. La única diferencia es que frente a 
las 350 solicitudes del pasado año este año han 
sido 553 las solicitudes realizadas'; concluyó. 

()~ 
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ACTUALITAT 

Momento del turno de participación ciudadana del pleno ordinario correspondiente al mes de agosto 

El equipo de gobierno a prueba la adecuación del edificio contiguo al consistorio 
para instalar la oficina integral de atención ciudadana 

X Flore; 

El Ayuntamiento de Vinares ha dado luz verde, 
con los únicos votos a favor del PP y el voto 
en contra de Bloc Compromís y Esquerra y la 
abstención de PSPV y PVI, a una modificación 
presupuestaria por un importe de 100.000 
euros, 60.000 de los cuales para llevar a cabo 
el acondicionamiento del edificio contiguo al 
Ayuntamiento y adaptarlo para dependencias 
municipales y otros 40.000 para adecuar el 
entorno del Vinalab. 
Por parte de la oposición, el edil de Esquerra 
Republicana, Lluis Batalla, se preguntó si este gasto 

es necesario en este momento, considerando que 
hay cosas más importantes en las que invertir. 
También Domenec Fontanet, de Bloc Compromís, 
se manifestó contrario a invertir esta cantidad 
económica, al considerar que hay otras prioridades. 
PSPV y PVI se abstuvieron. 
El edil de Hacienda, Juan Amat, defendió esta 
inversión apuntando que a la larga supondrá un 
ahorro para las arcas municipales, recordando que 
actualmente el Ayuntamiento tiene despachos 
públicos en primera línea de mar que resultan 
más económicamente más costosos. También 
indicó que el hecho de que actualmente las 
dependencias municipales estén distribuidas en 
varios edificios "no contribuye a prestar un mejor 
servicio al ciudadano, sino todo lo contrario". 
"El anterior equipo de gobierno optó por pagar 
2,1 millones por instalaciones municipales 
en primera línea de mar, cuando tenemos los 
mismos metros cuadrados en un edificio al lado 
del actual Ayuntamiento que cuesta menos de 
600.000 euros'; indicó Amat, que insistió en que 
"no se trata de un capricho, porque contribuirá 
a generar ahorro en la gestión municipal. Hay 
que eliminar las dependencias municipales en 
primera línea de mar". 

Oficina integral de atención al ciudadano 
Cabe recordar que el equipo de gobierno llegó 
a un acuerdo para alquilar durante tres años y 
posteriormente tener la opción de compra de este 
edificio contiguo al consistorio con la finalidad de 
abrir allí la oficina integral de atención al ciudadano, 
facilitando la gestión de trámites en un único punto. 
La propiedad se ajustó a la tasación de 560.000 euros 
que del inmueble habían realizado los técnicos 
municipales. Con este acuerdo, el Ayuntamiento 
abonará 3000 euros mensuales a los propietarios, 
1500 de ellos en concepto de alquiler y otros 1500 a 
cuenta de ejercitar la opción de compra pasados 3 
años, cuando se abonarían los 506.000 euros restantes 
de ejercitarse la opción de compra. Los ciudadanos no 
tendrían que hacer de este modo grandes recorridos 
debido a la actual dispersión de las dependencias 
municipales para obtener los servicios que el 
consistorio presta. Lo primero que va a implantarse 
en la planta baja, de 153 metros cuadrados, es la 
oficina única de atención al ciudadano donde podrán 
formalizarse la mayoría de trámites. 
Respecto a los 40.000 euros para adecuar el entorno 
del Vinalab, Amat señaló que "es algo necesario, 
solicitado tanto por los usuarios como por los vecinos': 

Aprobadas con la mayoría del PP dos mocion es 
de apoyo a la declaración como BIC de los bous al 
carrer y la reforma de la ley electoral 

El pleno también dio luz verde a dos mociones presentadas por el Grupo 
Municipal Popular y que fueron aprobadas gracias a su mayoría, ya que todos 
los grupos de la oposición argumentaron que había temas más importantes 
en la localidad a debatir y no las apoyaron. Una de estas mociones aprobadas 
fue sobre la reforma de la ley electoral y las medidas para fomentar la 
participación ciudadana. Otra, la del apoyo a la declaración como BIC de los 
bous al carrer para garantizar su protección. 



6 setembre de 2014 

ACTUALITAT 

Padres de alumnos pidieron en el pleno un aumento de las becas de transporte escolar 
El equipo de gobierno garant izó que trabajaría en ampliar la partida presupuestaria 

X. Flores 

El pleno ordinario del Ayuntamiento de Vinares 
correspondiente al mes de agosto centró parte 
de su expectación en el extenso debate que 
hubo en el turno de participación ciudadana 
entre los vinarocenses que se habían quedado 
sin ayuda para el transporte de sus hijos a los 
institutos y el equipo de gobierno. Algunos de 
estos padres que no obtuvieron en principio 
una ayuda para el transporte escolar acudieron 
al pleno para solicitar que se aumentara la 
disponibilidad económica del Ayuntamiento 
para estas becas y que se revisaran los baremos 
que especifican las bases, al no estar de acuerdo 
en quedar excluidos de las mismas. Este grupo de 
padres y madres señalaron además que habían 
obtenido 630 firmas de apoyo en un día. Los 
grupos de la oposición no formularon ninguna 
cuestión al equipo de gobierno en el turno de 
ruegos y preguntas para facilitar que estos 
ciudadanos expusieran con tiempo sus quejas. El 
portavoz del equipo de gobierno, Lluis Gandia, 
que presidió la sesión en ausencia del alcalde, 

Juan Bautista Juan, quiso aclarar que el edil de 
Educación ya se había reunido por la mañana 
con algunos de los padres afectados y que el 
Ayuntamiento de Vinares "es el que más dinero 
ha destinado a ayudas para becas de transporte'; 
aunque reconoció que "aun así, es evidente que 
nos hemos quedado cortos debido al aumento 
de la demanda respecto al año pasado". Por parte 
del equipo de gobierno, contestaron también a 
los vecinos el edil de Hacienda, Juan Amat y el 
edil de Educación, Luis Adell. Cabe recordar que 
el Ayuntamiento de Vinares había destinado 
este año un total de 105.000 euros para ayudas 
al transporte a los lES, la misma cantidad que el 
año pasado. En la cuestionada baremación, las 
bases contemplaban que para los alumnos con 
una renta per cápita anual inferior a 601 O euros 
se les concedía el 80% del importe del coste del 
servicio mientras que si se superaban los 6.01 O 
euros la ayuda ascendía a un 60% del importe 
total. Las familias excluidas de la ayuda pidieron 
que se tuviera en cuenta que para acceder 

desde Vinares a los institutos hay que cruzar la 
N-340, una revisión de cada caso, también de los 
baremos por los que se establecen las ayudas, 
que no consideran justos, y un aumento de la 
partida presupuestaria. 
Amat garantizó que se estudiaría un aumento de la 
disponibilidad económica para estas becas, recalcan
do que la partida se dotó con el mismo presupuesto 
porque el año pasado se atendieron todas las solici
tudes recibidas, que fueron un total de 350. Sin em
bargo este año ha habido 203 solicitudes más que en 
2013, es decir, un total de 553 peticiones. 
"Se va a hacer lo posible para llegar a más gente, 
vamos a trabajar para poder poner más recursos", 
señaló Amat. 
Por su parte, el edil de Educación, Luis Adell, señaló 
que se van a revisar las bases para el próximo año 
poder llegar a más ciudadanos, pero que no será 
posible hacerlo este curso, al estar ya aprobadas. 
En el turno de participación ciudadana, la 
Associació de Ve"lns Migjorn y vecinos de Fora Forat 
expresaron también sus quejas por el ruido. 
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LOS TIGRES DEL SERVOL 
(Divendres 5 a les 21:00h) 
Concert de música tradicional a 
carrec del grup Els Tigres Del 
Servo!. Can~ons cantades amb 
harmonía que segur recordaras 
tocades amb instruments 
tradicionals com la guitarra i 
bandúrria. 
Gaudeix del concert durant el 
sopar a la terrassa. 
Reserves al telf .. 96445684 7 

ÓÓ. -- --

NIT ASTRONÓMICA 
(Dissabte 6 a les 21:00h) 
Observació publica amb 
telescopis a la pla~a de !"Ermita. 
Podreu veure la Lluna, planetes i 
estrelles a més de l"explicació de 
cadascuna al costat del grup 
d'astronomia Cel de Vinarós. 

Reserves per a sopars a la 
terrassa 964 456 84 7 

LOCURA 
(Divendres 12 a les 21:00h) 
Espectacle de ball a cárrec de 
1' Académia Locura. 
Gaudeix deis millors balls de 
I'Académia de Ball Locura en un 
entorn inigualable! 
Disciplina, música i molta magia en 
cadascun deis seus balls dirigits per 
Toño Forner. 
Gaudeix de l'espectacle sopant a la 
terrassa de !'Ermita. 
Reserva la teva taula al 
tel _ 964456847 

www.ermitadevinaros.com 

Di rece. 
Hora 

clominant 
-- SE 

12:00 so 

MASCO TES 
(Dissabte 13 a les 20:30h) 
Apunta't per parTicipar al concurs popular 
de MASCOTES@ !'Ermita.! 
Val qualsevol animal domestic! Tot compte 
per guanyar els premis. qualsevol habílibt,. 
bellesa o exOtic _ 
Es repartiran molts regals als assistenrs i un 
primer premi de 100 €. Segon premi sopar 
Halloween per dues persones (Sopar 
encantat i entrada a la cova de les bruixes _ 
més infonnadó a la nostra web 
www.ennitadevinaros.com) 
Fotos amb els animals i molt més! El 
dissabte 13 de setembre a les 20:30h. 
lnscripció al conC\Irs gratuita: Apunta't 
trucant al telefon: 964.456.847 i indiqui'ns 
el nom de la mascota. el nom del propietari, 
la classe d'animal que és i el seu teléfon de 
contacte. 
Gaudeix del concurs sopant a la terrassa de 
I'Ennita. Reserves al telf- CJ6445684 7 
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ACTUALITAT 

Costas autorizará al Ayuntam iento la adjudicación de la mejora del tramo de la playa 
de El Clot y la Roca de la Gavina 
Debía so lucionarse un prob lema de 

com petencias compartidas entre Puertos y 

Costas en el tramo a mejorar 

El alca lde p ide a Costas la conces ión a 

va ri os años del vial de la costa sur para 

poder renova r las dotaciones urba nísti cas 

en cualqu ier tramo cuando sea necesa ri o 

X. Flores 

El ayuntamiento de Vinarós y la dirección provincial 
de Costas alcanzaron el martes un acuerdo que 
permitirá autorizar y adjudicar en breve las obras 
de mejora del tramo del Paseo de Ribera de la zona 
turística sur, comprendido entre la playa del Clot y 
la Roca de la Gavina. El Ayuntamiento de Vinarós 
y la Generalitat Valenciana, a través de la Agencia 
Valenciana de Turismo, firmaron hace unos meses un 
convenio para adecuar esta zona. El pleno ordinario 
correspondiente al mes de agosto ya aprobó con los 
votos a favor de todos los grupos y la abstención de 
Esquerra Republicana, la propuesta de aprobación 
del expediente para la contratación de las obras y el 
martes por la mañana el alcalde, Juan Bautista Juan, 
en una visita a la dirección general de Costas, pudo 
solventar el problema de competencias compartidas 
entre Puertos y el Ministerio que tenía este tramo. 
En este sentido, Juan explicó que Costas iniciará 
los trámites para que Puertos le ceda parte de su 
dominio en la zona y, de este modo, el consistorio 
pueda recibir la correspondiente autorización para 
adjudicar la obra. Una adjudicación que podría 
realizarse durante este mes de septiembre. La obra 
tiene que estar finalizada antes del14 de noviembre 
y tiene un plazo de ejecución de tres semanas. 
El convenio firmado contempla que la inversión 
para llevar a cabo esta obra en esta parte de la costa 
turística sur, de más de 70.000 euros, será asumida 
por ambas administraciones al 50 por ciento. 
La obra consistirá en la prolongación del paseo de 
Ribera en el tramo señalado, permitiendo así su 

conexión con el pueblo, ampliando la zona peatonal 
y mejorando la seguridad vial del tramo, instalando 
también la señalización de elementos singulares y 
la adecuación de una zona de aparcamiento para 
vehículos. "Con ello vamos a mejorar una zona que 
es básica para el turismo y también para mejorar 
la seguridad vial de los centenares de personas 
que cada día utilizan ese espacio como zona para 
practicar deporte'; señaló Juan. 

Dotaciones urbanísticas de la costa sur 
Juan también explicó que el consistorio ha solicitado 
a Costas la concesión de la totalidad del vial de 
la costa sur, que está dentro del dominio público 
marítimo terrestre, para poder realizar la renovación 
de dotaciones urbanísticas cuando cualquier tramo 
así lo requiera. Así, el alcalde ha solicitado a Costas "un 
título concesional a varios años para que el consistorio 
obtenga la competencia para poder realizar y renovar 
las dotaciones urbanísticas que toda la zona de la 
costa sur requiera en determinado momento': 

Espigones 
Por otro lado, en la reunión también se abordó la 
manera de obtener financiación necesaria para 
instalar los espigones de la playa del Fortí. Según 
explicó Juan, en este tema se siguen buscando 
las fórmulas para conseguir una cofinanciación a 
través de los fondos europeos. "Estamos abriendo 
vías conjuntamente, buscando las fórmulas de 
financiación de la obras, pero no será inmediato, sino 

Imagen de parte del tramo que se adecuará 

quizá para poder acometerse durante la próxima 
legislatura'; señaló el primer edil. La inversión a 
realizar en la construcción de estos seis espigones 
previstos asciende a más de seis millones de euros 
según el proyecto y la intención del consistorio 
vinarocense es que la mitad de esta cantidad sea 
asumida por fondos europeos y el resto por el 
Ministerio de Medio Ambiente. Las actuaciones 
próximas que sí que afectan a la playa del Fortí y que 
se realizarán próximamente, según señaló Juan, son 
la aportación de arena y la eliminación de algunas 
rocas existentes en el fondo. 
Cabe recordar que el proyecto de rehabilitación de la 
playa de Vinarós fue presentado en el año 2009 por 
el anterior equipo de gobierno y la obra tenía que 
haberse adjudicado en 2010, teniendo un plazo de 
ejecución de 11 meses. Se contemplaba entonces la 
desaparición de los dos espigones exentos y el que 
separa las playas del Fortí y Fora Forat. Estos espigones 
debían ser reemplazados por uno submarino en la 
zona central de 160 metros y a unos 300 metros de la 
playa. También estaba prevista la prolongación hasta 
los 142 metros el actual espigón situado al sur de la 
desembocadura del río Cervol, junto la playa del Fora 
Forat, además de crearse un espigón de 150 metros 
en la zona norte de la desembocadura del Cervol. 
Esto, según se explicó en su momento, propiciaría 
que con la acción del mar se ampliara la playa 
situada al norte de la desembocadura. Respecto a la 
aportación de arena se contemplaba un relleno de 
80.000 metros cúbicos. 

Es modificara el PGOU per poder situar noves antenes de telefonia mobil 
X. Flores 

L'Ajuntament de Vinarós té previst tramitar 
próximament una nova modificació puntual del 
Pla General d'Ordenació Urbana (PGOU) per poder 
instal·lar en el case urba un repetidor de telefonía 
móbil. Amb aixó, es pretén acabar de manera 
definitiva amb els problemes de cobertura que hi 
ha en el municipi des que es va retirar faja diversos 
mesos una antena complint una sentencia judicial. 
Les queixes ciutadanes per aquesta escassa 
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cobertura estan sent nombrases des de llavors. 
El regidor d'Obres i Serveis José Ramón Tárrega 
ha informat que aquesta modificació puntual del 
PGOU que permetra situar antenes en el case urba, 
podría portar-se a aprovació en el pie ordinari del 
proper mes de setembre, pero encara que ja es 
donés llum verda, haurien de realitzar-se altres 
tramits que són preceptius. Diverses companyies 
s'han dirigit als serveis tecnics municipals ja 

suggerint possibles ubicacions de les noves 
instal·lacions i els tecnics ja estan treballant 
en aquest sentit. La solució passa dones per la 
modificació del PGOU, com va assenyalar Tárrega, 
"ja que la legislació actual obliga a contemplar 
aquestes instal·lacions en ser un servei públic 
importantíssim': "Volem que el servei quedi 
reestablert íntegrament al més aviat possible'; va 
assenyalar l'edil de Serveis. 
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Balance positivo de la implantación de la Policía de Barrio en Vi na ros 
La ed il de Gobernac ión, Mar Medi na, destaca "la proximidad ent re los veci nos y la Po li cía, básica para reso lver los p roblemas" 

Redacció 

La concejalía de Gobernación 
del Ayuntamiento de Vinarós ha 
realizado un primer balance sobre la 
Policía de Barrio o proximidad que se 
puso en funcionamiento el pasado 
mes de junio. La edil, Mar Medina, 
ha afirmado que "la Policía de Barrio 
tiene como concepción básica el 
trato directo con el ciudadano para 
que se convierta en el nexo de unión 
entre el Consistorio y los vecinos con 
el objetivo de establecer relaciones 
directas con ellos y de esta forma 
crear un clima de confianza mutuo". 
Para hacer posible este proyecto se 
asignaron unos agentes a cada uno 
de los sectores en que se dividió 
la ciudad para así poder atender 
personalmente las reclamaciones, 
sugerencias o propuestas que se les 
haga llegar. Durante estas primeras 
semanas de funcionamiento se han 
detectado más de 60 deficiencias en 
la vía pública, gracias en parte a este 
contacto directo con el ciudadano. 
Medina destacaba igualmente que 

"otra de las funciones es mejorar 
los servicios públicos, de esta forma 
se lleva un mayor control sobre los 
vados, informes de convivencia, 
actividades, ocupaciones de vía 
pública, etc..': 
Fruto de la implantación de la Policía de 
Barrio se ha incrementado la presencia 
y vigilancia policial en la zona comercial 
reduciéndose ostensiblemente los 
robos y hurtos producidos en dicha 
zona, una situación que Medina 
remarcaba que"favorece directamente 
al comercio local pues aumenta la 
confianza entre comerciante y cliente, 
por lo que nos mostramos satisfechos 
del desarrollo y evolución de esta 
nueva unidad policial': 
La mayor presencia policial en las 
calles ha provocado al mismo tiempo 
la incorporación del sistema de 
mediación al intervenir los policías de 
barrio en mediaciones resolviendo 
conflictos privados entre vecinos 
como molestias por riego de plantas, 
por perros, etc. .. y que ahora se han 

La Policia de Barrio se presentó el pasado mes de junio 

solucionado sin llegar a interponer 
denuncia. Otro de los aspectos que 
se potenciará a partir del mes de 
septiembre será la prevención en 
seguridad vial, un campo en el que se 
están realizando múltiples acciones. 
Para finalizar Medina afirmaba que"la 
valoración de estos primeros meses 

es altamente satisfactoria y otros 
municipios se están interesando por 
el funcionamiento de nuestra Policía 
de Barrio por lo que solo cabe felicitar 
a los agentes por el trabajo que están 
desarrollando y seguir luchando por 
mejorar el lema con el que creamos 
esta unidad: Ayudas y proteger': 

La Po licia Local realitza una campanya informativa coincidint amb l'inici 
del curs escolar 
L'ús de l cinturó de seguret at i els sist emes de retenc ió infan til s se ran objecte d'aq uesta nova campanya 

La regidoria de Governació de I'Ajuntament de 
Vinarós segueix treballant en una contínua serie 
d'activitats i campanyes destinades a millorar la 
seguretat vial i a incrementar l'ús deis sistemes 
preventius de seguretat. 
L'inici del curs escolar dimecres que ve, 3 de 
setembre, és la data escollida per iniciar una 
nova campanya de control de l'ús del cinturó 
de seguretat i deis sistemes de retenció infantil 
coneguts popularment com cadiretes infantils. 
Mar Medina, regidor de Governació, ha afirmat que 
"es realitzaran controls alterns en tots els col·legis de 

la localitat i a més es lliuraran uns fullets explicatius 
amb els motius de la campanya i informant als 
pares i mares sobre les millors condicions per al 
transport deis fills fins al centre escolar ': 
La campanya es perllongara durant tot el mes de 
setembre. Medina finalitzava remarcant que "estem 
fent un esfon; com mai abans s'ha realitzat des de 
I'Ajuntament de Vinarós en materia de prevenció 
i seguretat vial i pensem que no hem de baixar la 
guardia perque en aquesta materia sempre hem 
d'estar buscant la millor forma per arribar a tots els 
ciutadans i evitar possibles accidents': 

oras de Inscripción: 9·11-16-18-23 de septiembre 
(Se podrá hacer por correo electrónico) 

Lugar: sala polivalente - tata mi poli deportivo Vlnaros 
Dias: martes y jueves (edades infantiles) 
Horario: 17.00-18.00H edades 6-12 anos (nacidos 2008-2003) 

(A partir de 13 anos se solicitan\ horario al CME según el nR de 
inscripciones) 
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El Ayuntamiento de Vinaros destina 65.000 euros para subvencionar ONG 
Barbé: "Nuest ra prioridad son los ciudadanos y quienes peor lo están pasando, por ello destinamos más dinero que nunca" 

Maree/a Barbé 

Torna la campanya Comprar 
a Vi na ros té premi 
Les compres rea litzades en el mes de 
setembre opten a 1 deis dotze xecs de 100 
euros cadascun 

Redacció Amparo Martínez 

Una vegada finalitzada la campanya de rebaixes 
d'estiu la regidoria de Comer<; ha engegat de 
nou la campanya Comprar a Vinarós t é premi, 
una iniciativa municipal amb la qual, segons la 
edil de Comerc;, Amparo Martínez, "volem seguir 
apostant i recolzant al comerc; tradicional i de 
qualitat de la nostra ciutat". 
Les compres per un import superior als 20 euros 
realitzades en els comerc;os que s'han adherit a la 
campanyatindran dreta un bitlletquedeg udament 
emplenat sera lliurat en el propi comerc;. Fins al 
proper 30 de setembre es poden realitzar les 
compres i el sorteig se celebrara el 8 d'octubre. 
La campanya Comprar a Vinarós te premi repartira 
en les quatre edicions d'aquest any un total 
de 4.800 euros, una xifra que segons Martínez 
"ajudara al fet que Vinarós continue sent la capital 
comercial del nord de Castelló i sud de Tarragona". 
En cada sorteig s'atorguen un total de 12 xecs 
dotats amb un saldo de 100 euros. 
Martínez finalitzava remarcant que "!'aposta pel 
comer<; de Vinarós és !'aposta per l'economia local 
i pels sectors productius que donen treballa molts 
vinarossencs per aixó des de I'Ajuntament estem 
permanentment realitzant aquelles promocions 
que consolidin el nostre potencial comercial ". 
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La junta de gobierno del pasado viernes aprobó 
la resolución mediante la que otorgan diferentes 
subvenciones a las ONG que trabajan en nuestra 
localidad. El Ayuntamiento de Vinarós destina para 
este ejercicio 65.000 euros, una cifra igual a la del 
pasado año y que es la más alta destinada en la 
historia de la localidad. 
Entre las ONG subvencionadas destaca Caritas con 
30.000 euros; Rescata-21ogra 5.500 euros; Por más vida 
recibirá 4.000 euros al igual que COCEMFE Maestrat; 
Frater Vinarós un total de 3.800 euros; Cruz Roja otros 
3.200 euros; la Asociación Familiares Alzheimer recibirá 
3.000 euros y AFANIAD 2,400 euros. 
La asociación Mi mano es tu apoyo que lucha contra 
la violencia de género recibirá 1.000 euros; otros 

Consulta les bases de la campanya 
i els comer~os adherits a: 
www.vinaros.es 
www.portaldelcomerciante.com/vinaros 

1.000 euros serán para AFIVINA; Smara de ayuda 
al pueblo saharaui recibirá 1.800 euros; ASPAS 
Castellón 2.000 euros; Ateneu 1.300 euros; Dahia 
1.000 euros; Alcer 500 euros y Casda otros 500 euros. 
La edil de Bienestar Social vinarocense, Marcela 
Barbé, destacaba "el esfuerzo económico que 
realiza el Ayuntamiento para poder llegar al 
máximo de ONG porque sabemos del enorme 
trabajo que realizan y las dificultades económicas 
por las que pasan muchas de ellas". 
Barbé finalizaba remarcando que "lo primero 
son las personas y por ello las ONG saben que 
este equipo de gobierno estaremos siempre a su 
lado destinando todos los recursos posibles para 
mejorar la calidad de vida de muchos vi na rocen ses': 
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El Ayuntamiento penaliza con más de 12.000€ a la empresa de limpieza 
y recogida de residuos en el último trimestre 
En nueve meses el co nsistorio la ha penalizado con má s de 100.000 euros por incumplimiento o deficienc ias en el servicio 
Tárrega destaca que ha habido una notable mejora del se rvi cio y co nfía alcanza r antes de f in de año el 80% de nivel de cumplimiento 

X. Flores 

El Ayuntamiento de Vinaros ha penalizado con un 
total de 12.381 euros a la UTE Acciona Tecma, la 
empresa adjudicataria del servicio de limpieza viaria 
y recogida de residuos urbanos, tras haber realizado 
el control de cumplimiento de estos servicios 
en estos últimos tres meses. El edil de Obras y 
Servicios, José Ramón Tárrega informó ayer que 
estas penalizaciones son aplicables gracias a que 
el contrato firmado con la empresa adjudicataria 
hace nueve meses en cuanto a la limpieza viaria, 
consta de un importe fijo mensual que debe abonar 
el consistorio del 80% de la cuantía y sobre el resto, 
el 20% del importe, el Ayuntamiento puede aplicar 
penalizaciones si la calidad del servicio no es la 
adecuada o se ha realizado algún incumplimiento, 
como ha sido el caso. En cuanto al contrato de 
recogida de residuos, el Ayuntamiento debe abonar 
una cantidad fija del 70% mensual y un importe 
variable del 30% en el que se pueden aplicar 
penalizaciones sobre deficiencias en la calidad 
de servicio o incumplimientos. Cuatro son los 
controles o indicadores que el Ayuntamiento realiza 
sobre estos servicios para aplicar estas sanciones, 
como son los objetivos de estándar de calidad, 
los rendimientos del personal y la maquinaria, las 
inspecciones realizadas en instalaciones y vehículos 

y las reclamaciones que realizan los ciudadanos. 
En cuanto al control de los objetivos de la calidad 
del servicio, se han incumplido según dijo Tárrega, 
cinco estándares de calidad, como la periodicidad 
de la limpieza interior y exterior de las papeleras, 
la limpieza de imbornales, la periodicidad de 
los baldeos, la limpieza de ríos y barrancos y la 
erradicación de hierbas en viales públicos o aceras. 
"Se ha llegado a un nivel de cumplimiento del 80%, 
pero ha habido un 20% de déficit'; explicó Tárrega. 
En cuanto al rendimiento del personal y maquinaria, 
Tárrega señaló que tampoco se cumple al cien por 
cien y se han detectado déficits en el número de 
servicios, con un nivel de cumplimiento del75,32%. 
Respecto a las inspecciones de las instalaciones, 
maquinaria y vehículos, Tárrega dijo que ha habido 
mejoras, como la corrección de la rotulación de la 
maquinaria o un nuevo equipo de baldeo, además 
de todos los vehículos con la ITV pasada, pero se ha 
incumplido en el mantenimiento de las barredoras 
y en que la UTE sigue sin disponer de aparatos de 
comunicación interna. 
Respecto al último control, el de las reclamaciones 
ciudadanas, se han recibido siete quejas vecinales, 
todas al consistorio, relativas a deficiencias en baldeo 
y limpieza de imbornales, de papeleras o de viales. 

Premios dellll Concurso de Fotografía Turística 

Los ganadores, con la concejala de Turismo, Elísabet Fernández 

David Aguado, Rafa Danta y Elisa Lleixa 
han resultado ganadores del 111 concurso 
de fotografía turística de Vinaros. El primer 
premio, ha sido para David Aguado con la 
foto 'Paseo Fora Forat Summer Carnaval de 
Vinaros 2014; que estaba dotado con 200 
euros, el segundo, para Rafa Danta, con 150 
euros para la foto 'De Fora Forat al Port' y con 
100 euros el tercer premio ha sido para E lisa 
Lleixa, con la foto 'Nit d'estiu a la platja del 
Fortí'. Este año ha sido el público mediante 
votaciones a través de las redes sociales los 
que han podido escoger a los ganadores. 
El concurso ha sido posible gracias a la cola
boración directa entre el Ayuntamiento de 

Vi na ros y Saborea Vi na ros. El objetivo del cer
tamen es el de difundir, a través de las redes 
sociales y mediante una fotografía, los atrac
tivos turísticos de Vi na ros como por ejemplo 
el patrimonio monumental, la gastronomía o 
las numerosas playas y calas que conforman 
nuestra costa. 
La concejal de Turismo, Elisabet Fernández, ha 
destacado que "esta ha sido la edición más social 
de todas las organizadas hasta el momento, 
un hecho que ha incrementado notablemente 
el tráfico de visitas en las redes sociales del 
Ayuntamiento y en la web de turismo con lo que 
ello conlleva de mejora en el posicionamiento de 
T urisme Vi na ros en todos los ámbitos': 

José Ramón Tárrega 

Tárrega indicó, sin embargo, que la calidad del 
servicio ha mejorado respecto al semestre anterior, 
"llegando ya al65% de cumplimiento de contrato en 
términos generales, lo que nos da la confianza de que 
antes de que acabe este año podamos alcanzar el 
80% de cumplimiento, lo cual nos daría garantías de 
que el pueblo está recibiendo un servicio de calidad': 
Esta es la segunda de las penalizaciones que recibe 
la empresa concesionaria desde la adjudicación del 
servicio. En los primeros seis meses de servicio, el 
Ayuntamiento realizó el primer control y la penalizó 
con un total de 90.500 euros, de los que 30.500 
euros fueron debidos a un insatisfactorio índice 
de cumplimiento del servicio de limpieza viaria, y 
60.000 euros al de recogida de residuos urbanos. 

Primer premio. 'Paseo Foro Forat Summer Carnaval de 
Vinarós 2014; de David Aguado 

Segundo premio. 'De Foro Forat al Port; de Rafa Danta 

Tercer premio. 'Nit d'estiu a la platja del Fortí; de E lisa Lleixa 
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'Mercatxef: un concurso 
de cocina amateur en el 
mercado municipal 

Marta Cantel, Amparo Martínez y Ana Collado 

X. Flores 

Un Masterchef a nivel local. Es la propuesta-concurso de 
cocina que ofrecerá Vinaros en su mercado municipal el 
próximo 19 de septiembre. Mercatxef, como se denomina 
este concurso de cocina, consistirá en la participación 
de ocho personas no profesionales que, tras coger los 
ingredientes necesarios en las paradas del propio mercado, 
deberán cocinar un plato con un tiempo determinado. Un 
jurado formado por chefs profesionales y una nutricionista 
elegirá a los dos platos finalistas, que los cocinaran en 
presencia del público asistente. El primer premio obtendrá 
un cheque por 60 euros para comprar en el mercado y una 
cena para dos personas en un restaurante de la localidad, 
mientras que el segundo premio recibirá un cheque de 40 
euros para adquirir productos del mercado. También habrá 
un detalle para todos los participantes. 
El concurso fue presentado en el salón de plenos del 
Ayuntamiento de Vi na ros por la representante de la empresa 
organizadora, Marta Contel, la concejala de comercio, 
Amparo Martínez, y Ana Collado como representante 
del mercado municipal. Los interesados en participar ya 
pueden apuntarse en la oficina del mercado o la Tourist lnfo. 
La inscripción, hasta el16 de septiembre, es gratuita. 

Comen~a el curs escolar 2014/2015 

' 

Redacció 1 foto E. Fono/losa 

Normalitat en l'inici de curs a 
Vinaros. Els cinc col·legis públics 
van iniciar les classes sense cap 
incidencia destacable i tot el 
professorat disponible. Aixo sí, la 
majoria de centres han assenyalat 
que la calor a les a u les ha estat una 
de les notes destacades d'aquests 
primers diez, amb temperaturas 
que van ser molt elevades, ja que 
col·legis com el Manuel Foguet, 
Assumpció o Sant Sebastia no 
disposen d'aire condicionaL En el 
col·legi de I'Assumpció s'estaven 
dimecres concloent unes obres de 

6 setembre de 2014 

millora al pati infantil que no van 
ser cap impediment per al normal 
desenvolupament de les classes. 
Des de dimecres la Policia Local 
ha iniciat, coincidint amb l'inici del 
curs escolar, una nova campanya 
de control de l'ús del cinturó de 
seguretat i deis sistemes de reten ció 
infantil. Es realitzen controls alterns 
en tots els col·legis de la local itat i a 
més es lliuren uns fullets explicatius 
amb els motius de la campanya i 
informant als pares i mares sobre les 
millors condicions per al transport 
deis fills fins al centre escolar. 

UlnAROS ~ -:: 
t n PIXELS ~¿•Jr 

www.vinarosenpixels.com Síguonos en 

facebook 

110 



6 setembre de 2014 

ACTUALITAT 

Turisme obre a bars i restaurants la participació en ellll Dia Mundial de la Tapa 
La regidoria de Turisme de I'Ajuntament 
de Vinaros a través de la seva regidora, 
Elísabet Fernández, ha informat de la 
propera celebració a la nostra ciutat de 
la ruta dellll dia mundial de la Tapa que 
se celebrara del 26 de setembre al 12 
d'Octubre. Per aquest moti u la regidoria 
obre la possibilitat perque els bars i 
restaurants de Vinaros presentin les 
seves propostes fins a 1'11 de setembre. 
La proposta haura d'explicar les dues 
tapes que s'oferiran més la beguda i 
el preu per tapa més beguda sera de 
3 euros. En la informació que ha de 
facilitar-se per deixar-ne constancia en 
el material promociona! haura de figu
rar el nom de la tapa i els ingredients 
i remetre's a la regidoria de Turisme 
situada en la segona planta del Piru
lí. Els clients que participin en aques-

ta iniciativa votaran la millor tapa i 
l'establiment que obtingui aquesta dis
tinció obtindra un premi de 150 euros .. 
Des de l'any 2012 Vi na ros celebra aquest 
dia mundial de la Tapa dins de les inicia
tives impulsades des de Saborea España, 
que integra a 22 municipis turístics, i el 
Ministeri d'lndústria, Energía i Turisme, i 
que té per objectiu promocionar el con
su m de tapes coma element diferencial 
i recia m turístic. 
La regidora de Turisme Elísabet Fernán
dez, ha destacat que "l'oferta gastronó
mica de Vinaros és molt potent i amb 
iniciatives com aquesta pretenem seguir 
consolidant-nos com una referencia a la 
nostra zona pel que és important que 
el major nombre de bars i restaurants 
s'impliquin en iniciatives que, sens dubte, 
els reportara una important promoció': Elisabet Fernández 

Restaurants i bars ja poden presentar les seues propostes pera participar en els actes del lll Dia Mundial de la Tapa 
Els restaurants i bars interessats a participar a la 
ruta dellll Dia Mundial de la Tapa, que se celebrara 
del 26 de setembre al 12 d'octubre a Vinaros, 
poden presentar les seues propostes fins a 1'11 de 
setembre. La proposta haura d'explicar les dues 
tapes que oferiran més la beguda. El preu establert 
per tapa sera de 3 euros. Cal especificar el nom de 
la tapa i els ingredients que la composen. Aquest 
material s'haura de ll iurar a les oficines de la 
Regidoria de Turisme de Vinaros (segon pis de 
l'edifici del Pirulí, a la pla<;a Sant Telm) o per 

correu electronic a turisme@vinaros.org. En cas 
de dubte també es poden dirigir mitjan<;ant el 
telefon 964455253. Els clients que participen 
en aquesta iniciativa votaran per la millor tapa 
i l'establiment que obtinga aquesta distinció 
obtindra un premi de 150 €. 
El 111 Dia Mundial de la Tapa és una iniciativa 
de Saborea España -que integra 22 municipis 
turístics entre els quals figura Vinaros- i el 
Ministeri d'lndústria, Energía i Turisme, a traves 
de Turespaña, que té, com a principal objectiu, 

i~tención! 
i~qml&>i@ de lrlorqrie..t 
Desde el díq 21 de septiembre, 

promocionar el consum de tapes com un element 
diferencial de la nostra gastronomía, que pot 
esdevenir un reclam turístic. Per aixo, es proposen 
diversos actes simultanis, en les destinacions de 
tota Espanya i restaurants espanyols a l'estranger. 
Per tal de difondre aquesta promoció, es realitzen 
diverses accions en mitjans de comunicació a nivell 
nacional, així comen xarxes socials. 
Vi na ros ja es va sumar a les 2 edicions anteriors amb 
una bona acollida per part deis establiments i els 
clients, tant pel que fa a la població local com turistes. 

los (:\etf)ingQ?. qbriremos 
de 13:©0 a 16:00 Botas 
con nuestrq cqrtq · hqbituq(. 

Domingos n@che cettqc\o. 
Síg u e nos en t=:acebook 

y en www.bartictac.com 

' Carretera Costa Norte, 231 - VINAROS 
964 49 61 37 - 651 904 931 
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Romeu dice que la ausencia "no justificada" del alcalde en el pleno fue "una 
falta de respeto a los ciudadanos" 

. El portavoz sociali sta pidió el lunes recuperar el transporte gratuito para los alumnos de ESO y puso como ejemplo al municipio de Onda 

Ana Rosa Escuín y Jordi Romeu 

X. Flores 

El portavoz municipal del PSPV Vinaros, Jordi Ro
me u, indicó el pasado lunes que la ausencia del 
alcalde, Juan Bautista Juan, en el pleno ordinario 
del mes de agosto, "fue una falta de respeto a los 
ciudadanos y los grupos políticos del Ayunta
miento". Romeu argumentó que la ausencia del 
primer edil "no fue justificada por parte de su sus-

tituto, Lluis Gandia" y que el día anterior a la cele
bración del pleno "hubo una junta de portavoces 
en la que no se nos comunicó esta ausencia". Para 
Romeu, "esto deja la sospecha de que el alcalde 
huyó de una situación compleja, ya que padres y 
madres que habían quedado fuera de las becas 
de transporte a los institutos se comprometie
ron a asistir al pleno para explicar su situación, al 
igual que los vecinos de Fora Forat que acudieron 
para exponer sus quejas por el ruido'; señaló. 
El portavoz socialista explicó que su grupo 
municipal renunció a entrar a debatir a fondo las 
dos mociones presentadas por el PP y también 
al turno de ruegos y preguntas "para que los 
ciudadanos pudieran expresarse en el turno de 
participación ciudadana y el equipo de gobierno 
diera sus explicaciones en el tema del transporte 
a los institutos': 
Romeu acusó al equipo de gobierno de no haber 
hecho "una protesta clara" cuando hace tres años la 
Conselleria recortó las rutas para el transporte escolar 
en enseñanza secundaria obligatoria, y apuntó 

que "la nueva corporación tiene que asumir este 
compromiso para que el transporte sea gratuito': 
También señaló que los gastos por familia entre 
transporte y material escolar suponen más de 
600 euros por alumnos, y puso como ejemplo al 
municipio de Onda, que garantiza el servicio de 
autobús gratuito para todos los estudiantes de 
secundaria. "Vi na ros debe recuperar el servicio de 
transporte gratuito a los institutos'; concluyó. 

Incumpl imientos 
Por otro lado, la edil socialista Ana Rosa Escuin, 
dijo que el PP de Vinaros está incumpliendo su 
programa electoral en materia de educación. 
Así, recordó que no se han iniciado las obras del 
colegio Jau me 1 ni las de la ampliación del lES José 
Vil aplana y que tampoco se ha realizado la sede de 
la Escuela Oficial de Idiomas. 
Tampoco se ha puesto en marcha la guardería 
municipal y no se ha ampliado el horario de la 
biblioteca municipal en horario de exámenes, 
según dijo Escuin. 

Esquerra Republicana acusa al regidor d'Educació de mala gestió en les beques escolars 
Redacció 

Esquerra Republicana ha remitit esta setmana 
un comunicat en el que considera que les 
declaracions del regidor d'Educació "estan fetes 
per desviar l'atenció d'una deficient gestió 
en el tema beques de llibres i de transport 
escolar". El portaveu del partit a Vinaros, Lluis 
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Batalla, ha indicat que "haguéssim agra'it en la 
compareixenc;:a haver escoltat a un politic i no a 
un inspector d'educació, perqué el politic parla 
de la realitat i els inspectors de normativa". Per 
a Batalla, "hi ha un fet inqüestionable, i és que 
fa una setmana no hi havia diners, i ara sí que 

els hi ha, que fa una setmana aixi se'ls va dir als 
pares, inclús en casos de beca concedida pero 
que careixia de fons i que si els pares i mares no 
haguessin protestat i els partits no es haguessim 
posat al nostre lloc, 200 families s'haguessin 
quedat sense ajut". 

Esquerra Republicana propasa que les jornades 
del ternasco tinguen un intercanvi en unes 
jornades de productes de Vi na ros a I'Aragó 

Redacoó 

Esquerra Republicana de Vi na ros vistes les 
Jornades promoció del Ternasco de Aragon 
hem suggerit a la Regidoria de Turisme que 
aquestes Jornades tinguen també la seva 
traducció en unes Jornades deis productes 
de Vi na ros a I'Aragó. 
"La promoció de qualsevol producte al 
nostre poble crea un vincle amb qui ve, 
pero també és cert que a Vinaros ens hem 
de maure, i que millar que basar aquestes 
Jornades en intercanvis, on Vinaros puga 
estar present als diferents Mercats d'Aragó 
que es determinen o pobles d'Aragó que 
així ho desitgen i poder oferir una mostra 
tant de la nostra gastronomía, que va més 
enlla del llagostí, i que ha d'incloure la 
nostra pastisseria , així com la promoció 
de la nostra cultura i paratges, de cara al 

producte turístic'; ha indicat el portaveu de 
la formació a Vi na ros, Pablo Batalla. 
Pel que fa a les Jornades del Ternasco 
celebrad es, Batalla s'ha preguntatsi beneficia al 
sector restauració de Vi na ros que les Jornades 
duren 4 dies, si és l'epoca adient, en plena 
temporada turísticai perqué es centralitzen les 
activitats de promoció d'aliments o menjars al 
mateix lloc del passeig, "davant de terrasses de 
negocis que se'ls demanen condicions fiscals 
i sanitaries durant tot l'any,i que es queden 
buides pera menjars': 
Esquerra Republicana en cap cas és 
contraria a aquests events pero sí és cert 
que hem d'estar alerta deis beneficis i 
perjudicis, i sobretot hem de tenir una visió 
més a mig termini i no immediata de cara a 
promocionar-nos fora d'aqui. 
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Las iniciativas del 
• EL CENTRE DE CONEIXEMENT DE VINARÓS 

La venta on-line: una amenaza que se puede convertir en una 
aliado del comercio tradicional 
En mi experiencia profesional he tenido la 
oportunidad de tratar con muchos empresarios 
de comercios tradicionales. Existe una opinión 
generalizada de que el auge del comercio on-line 
supone una amenaza para la continuidad de su 
comercio tradicional. Sin embargo, me sorprendió la 
noticia que explicaba que, a pesar de esta tendencia, 
un gigante como Zara, conocido por la optimización 
de costes, ha invertido varios millones de dólares en 
abrir una tienda en la Quinta Avenida de Nueva York. 
Las grandes marcas lo saben: sus tiendas on-line son 
un complemento de su principal valor, la experiencia 
de compra en sus tiendas físicas tradicionales. 
No nos equivoquemos: por muy moderno que suene 
comprar a través del internet, la realidad es que salir de 
compras mola. Pasearse de tienda en tienda, descubrir 
un nuevo producto, poder tocar los artículos que 
nos gustan, la sonrisa del vendedor al entrar en un 
establecimiento, el trato personalizado ... Son valores 
del comercio tradicional que nos gustan como clientes. 
Seguro que si se realizase una encuesta casi el 100% 
de las personas dirían que odian el típico asistente 
electrónico cuando llamas a la atención al cliente de 
cualquier gran empresa: "si quiere contratar nuestros 
servicios pulse 1, si no, espere ... ': La compra on-line 
no dista tanto de este concepto. Nuestro dependiente 
en la tienda on-line no sonríe, no te aconseja, no 
sabe si ese vestido te quedará bien antes de que te lo 
pruebes. En cambio, los profesionales que nos atienden 
en el comercio tradicional no sólo nos venden algo, 
además nos aconsejan y nos tratan con delicadeza, 
estableciendo una relación de confianza con nosotros. 
Desde el punto de vista del empresario el comercio 
on-line tiene grandes y bien documentadas 
posibilidades: bajo sobrecoste y stocks ajustados, 

que permiten una reducción del precio final. Esto 
se une a la comodidad que supone para muchos 
compradores la posibilidad de adquirir un producto 
a cualquier hora del día, cualquier día de la semana: 
echo un vistazo a mi pantalla tumbado en el sofá, veo 
algo que me gusta y lo compro. 
El comercio on-line tiene, sin embargo algunas 
desventajas claras. De entre ellas la más importante 
es que a una gran parte de los consumidores nos 
gusta probar antes de comprar. Un efecto inmediato 
de esto es que la gran mayoría de los comercios 
tradicionales tienen la sensación de haberse 
convertido en probadores de las tiendas on-line. Cada 
vez es mayor el número de personas que entran en la 
tienda física para probarse un vestido o unos zapatos. 
Su visita termina con un clásico "me lo pienso y más 
tarde pasaré" para, habiéndose asegurado de que la 
prenda es adecuada, volver a su pantalla para dar el 
"me lo compro" definitivo a un menor precio. 
En este contexto, está claro que el comercio on-line 
ha llegado para quedarse, pero no como sustituto 
del comercio tradicional. El "salir de compras" está 
evolucionando para pasar de una acción cotidiana 
a ser una experiencia, utilizando la tecnología y el 
comercio on-line como aliados. 
Esta evolución pasa en primer lugar por que el 
comercio tradicional reafirme su posición en el 
mercado: debe dejar claro a los fabricantes que 
les están prestando un servicio, aunque sea como 
probador y que deben asumir el coste de ese 
servicio. ¿Qué ocurriría si desapareciese el comercio 
tradicional? ¿Dónde probaría el consumidor el 
producto? Y si necesita el producto hoy, ¿está 
dispuesto a esperar varios días a recibirlo? 
Cabe resaltar que, aunque la tecnología, internet y los 

canales de venta on-line pueden parecer un enemigo 
para el comercio tradicional, , existen plataformas o 
programas diseñados expresamente para atraer 
posibles clientes al punto de venta. Descubrir 
artículos por internet ·es más fácil que recorrerse toda 
la ciudad preguntando dónde encontrar un artículo 
concreto. El denominado "mobile marketing" es una 
realidad que juega a favor del comercio tradicional: 
avisos en el móvil sobre ofertas, notificaciones al pasar 
cerca de una tienda que ofrece algún artículo de los 
que hemos buscado antes por internet, Wi-Fi pública 
para poder consultar la oferta comercial del entorno, 
etc., son sólo algunos ejemplos de plataformas o 
programas que ya son una realidad hoy en día. 
Podríamos recurrir al refranero popular: "Si no puedes 
con ellos, únete a ellos': Es decir, si tienes un comercio 
tradicional y ves la tecnología como una amenaza, 
utiliza la tecnología para atraer a los clientes potenciales 
al interior de los comercio. La tecnología puede ayudarte 
a que visiten sus comercios. Una vez en el, dejemos 
el trabajo para quien de verdad sabe cómo tratar a los 
clientes: los profesionales del comercio. 
Para saber más: 
close2me@close2.me 
Tf. 964402246 
https:/ /close2.me 

La EPA abre el periodo de matrícula con descuentos del 50% para personas sin empleo 
Gandía : "El Ayun tamiento sig ue apostando por acerca r la formación a todos los vinarocenses" 

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Vinarós, 
Lluís Gandía, ha informado esta semana sobre el 
inicio del periodo de matriculación en la EscoJa de 
Persones Adultes a partir de la próxima semana. 
Gandía ha recordado que "el pasado curso más de 
1.500 vinarocenses acudieron a realizar alguno de 
los más de 80 cursos que se programaron lo que de
muestra que el camino emprendido es el acertado': 
Para el presente curso 2014-2015 el edil ha desta
cado que "entre el Ayuntamiento y la Asociación 
de alumnos vamos a subvencionar el 50% de la 
matrícula a las personas sin empleo que cursen 
introducción a la informática, internet y en todos 
los cursos de iniciación a los idiomas porque pen
samos que son herramientas que pueden servirles 
para mejorar su situación laboral ". De la misma for
ma se mantiene el 50% de descuento para jubila
dos y pensionistas en algunos cursos relacionados 
con la informática. 
Los horarios de matrícula serán los siguientes: 
Miércoles, 1 O de septiembre, de 1 O a 14 horas para 
castellano para extranjeros. El jueves 11 por la tar-

de y viernes 12 en horario matutino se reserva para 
los antiguos alumnos de cursos de práctica depor
tiva. El lunes 15 de septiembre de 1 O a 14 horas 
para los nuevos alumnos de práctica deportiva. 
El martes 16 será el turno para aquellas personas 
que ya estén inscritas el pasado curso en bolillos 
y entrenamiento de la memoria mientras que el 
miércoles 17, también de 1 O a 14 horas, será el tur
no para los nuevos alumnos. 
El jueves 18 de septiembre de 16 a 20 horas será el 
turno para los cursos de informática, introducción 
a la informática, internet y correo electrónico, in
ternet 11, redes sociales, contabilidad, DNI electró
nico, manejo de archivos y carpetas. 
El lunes 22 de septiembre, de 1 O a 14 horas, se rea
lizará la matrícula para los cursos intensivos de va
lenciano mientras que el martes 23 será el turno de 
batuk-epa, bailes de salón, sevillanas, danza orien
tal, danza afrobrasilera, guitarra y canto. Finalmen
te el24 y 25 de septiembre podrán matricularse los 
alumnos de costura, corte y confección, fotografía, 
inglés y francés. 

El pasado curso más de 1.500 vinarocenses realizaron 
alguno de los más de 80 cursos que se programaron 

Ya en el mes de octubre se abrirá la matrícula para 
los cursos de risoterapia, bonsái, ikebana, cocina, 
restauración de muebles, corte y confección avan
zado, Photoshop, italiano, edición de videos, etc. .. 
Gandía finalizaba su intervención recordando 
que "este año ofrecemos nuevos cursos que han 
sido demandados por algunos alumnos y sobre
todo destacar esa rebaja del 50% en la matrícu
la para aquellas personas sin empleo y a los que 
queremos ayudar ofreciéndoles la posibilidad de 
adquirir conocimientos que les ayuden a encon
trar un puesto de trabajo". 



Carla 
El verano ya termina 
todavía hace calor 
tú llegaste de madrugada 
alegrándonos el corazón. 
En otoño caen las hojas, 

. en invierno cae la nieve 
y en primavera sa len flores 
que brotan del corazón. 
Eres como la suave brisa 
eres como el mar azulado 
eres como el fuego 
que yo no puedo apagarlo. 
Carla, con tu sonrisa alegre 
siempre dispuesta estás 
con los bracitos abiertos 
para al brazo poder estar. 
Esta mariposa alegre 
que en su nidito está 
pronto abrirá sus a litas 
y a vola r echará. 
Su hermano la está esperando 
y abrazando siempre está 
deseando de que crezca 
para con ella poder jugar. 
Muchas felic idades en tu primer 
cumpleaños. 

MARISOL 

Un vinarossenc de 82 anys, al Grand Pare Puy Du Fou 
Vicent aquest mes d'agost ha viatjat amb avió a Fran<;:a, molt prop de Nantes per 
visitar i vare actuar d"'especial.ista" al seu est imat net Xavier, del que está molt 
orgullos, i que t reballa al Grand Pa re del Puy Du Fou. Aq uell s d ies més de 22.000 
persones d isfrutaven de va lent pel Pare. Si us animeu ja sabeu on está. 

Felicitats Moltes Fe li citats Lupe, en el d ia de l 
teu cump le, (16 anys) de part de tots, 
els que sempre t 'est imem. 

Gastronomia 

Felicitats 

Encuentros de promoción gastronómica entre 
Cracovia (Polonia) y Vinarós durante estos días 

En vuestras bodas de oro. 
30.8. 1964- 30.8.2014 

BarbaCOa La fam ilia García se reunió celebrando una espectacular barbacoa 

lu 
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~abundancia mata la fa m 
el corno parla pero endevina 
el diner qualifica, 
santifica i modifica 
Ensenya'm la muller 
i et diré quin marit té 
Ambla llengua, 
tot és bo d'arreglar 
La llengua no té·ossos 
i en trenca de molt grossós 
Pets.de matí, 
bon dia tindrem avui 
A un bon altar 
no li calen floretes 
La dona bonica, Blai, 
et fara vi u re en un ai 
Després de menjar, 
ni llibres ni estimar 
El bon aliment 
fa tornar jove a la gent 

Qui menja llet i veu vi, 
de cent anys torna fadrl 
Xocolata i sopa bullida 
allarguen la vida 
Compra casa per estar, 
i terra, la que pugues llaurar 

COMPREM OR 
AMB TOTAL TRANSPARENCIA 
1 CONFIDENCIALITAT 

Agradecimiento 
En esta ocasión, nos gustaría hablar 
en nombre de todos los gatos del 
puerto, ya que estamos muy orgu
llosos de poder decir que damos por 
cerrada la campaña de esterilización 
en una de las zonas más conflictivas 
de la ciudad de Vinarós. 
Este proyecto ha consistido en la 
esterilización, vacunación y marcaje 
para su posterior identificación, de un 
total de 58 gatos, distribuidos en varias 
colonias a lo largo del puerto marítimo. 
Esta campaña no hubiese sido posible 

'<ft nbre d l'4 

sin la actuación desinteresada de 
todos nuestros voluntarios y sin la 
ayuda facilitada por el Excel·lentíssim 
Ajuntament de Vinarós, por todo el 
equipo de profesionales de la Clínica 
Veterinaria Vinarós y, por supuesto, 
por la financiación de parte de todos 
nuestros compañeros y amigos 
del foro katzenforum-schweiz.ch, 
capitaneados por Michaela Zbinden, 
gran líder y compañera. 
¡Gradas por todos vuestros esfuer
zos! ¡Seguiremos con la lucha! 

resa amanit, ~~~~~====~~---::::~::::====:::~ 
si estas molt 
alllit 
Bon.viure i no treballar 

s'ha de saber navegar 
La sogra i la nora, 

no pot durar de la porta defora 

www.dofoidoro.com 

DOFOID 
ORO & INVERSIÓN 

C/ San Cristóbal, 14 • 12500 Vinaros tel.: 964 455 653 
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Taller de 
fanalets 

La Associació Cultural Ball de Dimonis va organitzar un 
any més en el passeig marítim de Vinaros el queja és un 
esdeveniment plenament consolidat dins deis actes de l'estiu 
a Vi na ros, la m ostra de fanalets de meló de moro. Durant unes 

hores, xiquets i xiquetes i també mares i pares van deixar 
anar la seva imaginació per decorar la síndria i convertir-la en 
fanalet amb els quals donar llum durant la cercavila posterior 
acompanyats de la colla de dol<;:aina i taba l. Fotos: E.Fonollosa 

Vinaros acoge las fiestas del ternasco de Aragón 

El paseo marítimo de Vi na ros acogió desde el jueves 
al domingo la Fiesta del Ternasco de Aragón, donde 
pudo saborearse esta sabrosa carne a través de 
innovadoras propuestas. Las Fiestas del Ternasco de 
Aragón tienen como objetivo principal dar a conocer 
y promocionar el producto, la carne de cordero de 
más calidad vendida en España, junto con otros 
productos agroalimentarios aragoneses y de la zona 
así como . sus principales exponentes culturales. 

Las Fiestas del Ternasco de Aragón surgen como 
evolución natural del proyecto La Carpa del Ternasco 
de Aragón que desde hace 8 años se ha consolidado 
en Zaragoza como uno de los principales espacios 
lúdico-gastronómicos de las fiestas del Pilar. 
Durante estos cuatros días los vinarocenses y 
visitantes no solamente pudieron degustar el 
ternasco de Aragón sino que además se preparó 
un completo programa que empezaba cada tarde 

Fotos: Pablo Batalla 

•• 
con actividades infantiles y una verbena infantil y 
por la noche con actuaciones diversas. 
La fiesta estuvo el jueves amenizada con un 
espectáculo de monólogos a cargo de Mariano 
Bartolome y Paco Enlaluna. El viernes se celebró 
una verbena tradicional a cargo de los Dulzaineros 
del Bajo Aragón. La noche del sábado hubo baile 
con Orquesta Alazán y la del domingo actuó el 
cuadro de jotas del Centro Aragonés de Vi na ros. 
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CORNUCOPIA SOLI 
Col ·labora lllllb la investigació 
de les IDP's comprant la 
nostra cornucop~a solidaria. 
Ajudaras i participaras al joc 
"EUROMILLONES" durant tot 
1 'any 2015 dues vol tes per 
setmana . 

www.totsambdidac.com 

Sorteig de camisetes de la campanya Tots amb Didac 

El sorteig ha tingut lloc avui dia 30 
coiincidint amb la loteria nacional. 
El primer premi ha sigut el 
num 81.329, per la qual cosa el 
guanyador ha sigut el 329. Tenint 
en compte que hi havia dues 
series, el 329A rebra la samarreta 

iiiío .........,_ .. 
ljll Vinarós 

de Jordi Alba i ei329B la de Messi, 
jaque la terminació és imparell. 
Gracies a aquesta campanya, 
s'han pogut recollir més de 4.500 
euros que aniran destinats a la 
recerca de les IDP's 
www.totsambdidac.com 

~ 
&á.'ba.cl.o:aa 
&ep~ 

Incendio provocado en Vinarós 

En la calle grupo Virgen del Carmen de Vinares fue el pasado 
viernes a las 3 de la madrugada quemada una moto, al parecer 
de manera intencionada. El incendio afectó también a la 
parte delantera de un vehículo. El fuego fue extinguido por 
los bomberos que se desplazaron al lugar de los hechos, tras 
haberse recibido en las dependencias de la policía local una 
llamada avisando de un incendio en la mencionada calle. 

El pasado dia 22 de agosto los bomberos tuvieron que achicar 
el agua de un barco en el puerto de Vinares. 
Foto: Juan Luis Hens Pérez. 





CULTURA 

Paco Gombau Blanchadeii,'Cañero: miniaturista 

"En mis proyectos está plasmar a pequeña escala los oficios 
que con el tiempo hemos perdido en Vi na ros" 

· Flores 

En su taller de la calle Trabal y en su almacén de la 
plaza Primero de Mayo, Paco Gombau Blanchadell, 
'Cañero; crea y guarda un sorprendente mundo 
en pequeñas dimensiones. Este miniaturista 
vinarocense se ha fijado desde pequeño en el 
detalle, y sus diminutas creaciones artesanales son 
un fiel reflejo del mundo que nos rodea. "De muy 
pequeño, cuando me levantaba por la mañana ya 
pensaba en qué inventaría ese día. Nunca me he 
dedicado profesionalmente, pero desde niño que 
me gusta construir miniaturas'; explica. 
Muchos y variados son los materiales que utiliza 
para estas minúsculas y excepcionales creaciones. 
Huevos cincelados, escayola, cerámica, papel, 
madera ... 'Cañero' diseña y esculpe en un diminuto 
molde de silicona todó aquello que necesita para 
reproducir lo que se propone. 
Para ello, se fija especialmente en el detalle. 
Asegura que está en constante atención a cualquier 

Arte en miniatura. Paco Gombau Blanchadell se ha dedicada toda su vida a cultivar esta bonita afición 

publicac_ión, incluso publicitaria, o imagen que 
pueda captar su atención. Gran aficionado también 
a la acuarela, dice que este trabajo de investigación 
es una parte importante del proceso, ya que 
considera fundamental estar atento y reunir tanta 
información como le sea posible. 
Fabrica así verdaderas obras de arte de la paciencia 
y la habilidad; el resultado de muchos años de 
creación apasionada en su taller, especialmente 
desde que dejó su labor profesional en el mundo 
marinero. Cañero ha recibido encargos desde 
Torre del Mar, en Málaga, donde reside parte de 
su familia. También realiza belenes, además de las 
miniaturas de las cofradías y pasos procesionales 
de Semana Santa de Vinarós, que se exhiben en 
una exposición todos los años en el auditorio. 
Tras estar años viviendo a caballo entre Málaga y 
Vinarós, ahora que pasa más tiempo en nuestra 
ciudad, le gustaría dedicarse por completo a 

construir un Vinarós en miniatura. Un proyecto 
que ya ha iniciado, con la realización de las dos 
ermitas o los nanos i gegants. "Quiero hacer más 
cosas relacionadas con Vinarós, reproducir lugares, 
edificios, rincones o fachadas emblemáticas. He 
realizado ya varios sitios, y tengo en mente hacer 
también la plaza de toros, la estatua dedicada 
al langostino, la fuente de la Mera, muchas 
cosas .. . , pero me gustaría tener más tiempo 
para dedicarme plenamente'; señala. Otro de sus 
proyectos de futuro es miniaturizar todos aquellos 
oficios que se han ido perdiendo con el tiempo en 
Vinarós y comarca. "Pienso en la antigua subasta 
de pescado, en los filats .. :; explica. Creaciones 
que, de realizarlas, sin duda revivirán muchos 
recuerdos por su realismo excepcional y exhalarán 
un marcado sentimiento de nostalgia. Arte en 
miniatura que merece un buen lugar para ser 
expuesto de forma permanente. 

En su taller de la calle Trabal es donde se realizan las pequeñas creaciones. Dos de sus proyectos son realizar un Vinarós en miniatura 
e inmortaliz~equeña escala los oficios que a se han perdido - ""' . 

'• o 
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CULTURA 

Se abre la matrícula de la Universidad para mayores de la Se u del Nord de la UJI 
Ga ndía: "Desde el Ayuntam iento apostamos por la presencia de la Universi tat en nuest ra ciudad" 

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de 
Vinares, Lluís Gandía, ha dado a conocer hoy que 
a partir del próximo 4 de septiembre y hasta el 19 
de septiembre se podrá formalizar en la segunda 
planta de la Biblioteca municipal la matrícula para 
el curso senior de ciencias humanas y sociales. 
Gandía ha explicado que "la Seu del Nord de la 
UJI es un motor importantísimo para la cultura 
y la educación de Vinaros porque ofrece la 

oportunidad de que aquellas personas que tienen 
inquietudes culturales o intelectuales tengan cerca 
de su domicilio la oportunidad de vincularse con la 
Universitat". 
El programa de formación permanente de la 
Universitat ofrece a las personas mayores de 
cincuenta y cinco años ampliar conocimientos, 
compartir experiencias y establecer vínculos con 
la Universitat. 

El estudiante deberá matricularse obligatoria
mente de las asignaturas troncales que se llevan a 
cabo los miércoles, desde las 16 a las 19 horas, en 
la Biblioteca municipal de Vinares. Además ten
drá la posibilidad de elegir asignaturas optativas 
que complementen su formación. 
Gandía animaba "a todos aquellos que quieren 
seguir aprendiendo y activos a que se acerquen a 
la Universitat". 

'Diagnostic' de G. Bel a "Les Aules'' 

·La m ostra pot visitar-se de forma gratuita fins al proper 
27 de setembre en el Centre Cultural Provincial Les A u/es 
El Centre Cultural Provincial Les Aules acu/1 fins al proper 
dio 27 de setembre l'exposició de pintura 'Diagnostic; de 
Garcia Be/. Es tracto d 'un conjunt d'obres situades entre 
la pintura i /'escultura que, a través de la confluencia de 
diversos factors tals com la corrosió o /'envelliment deis 
objectes, comunica la desintegració de tata vida, la seva 
violencia o decadencia. 

RENUÉVATE 

CART~S 
DE MENUS 

DESDE 

diseño 
incluido 

El diputat de Cultura, José Luis Jorque, va destacar 
/'obra de G.Bel, ressa/tant la seva forr;a i contundencia. 
Va assenyalarel mestratgede/'autorque, utilitzantun 
conjunt divers de materials, és capar; de donar sentit 
a una narració que ens descriu un paisatge mental 
a través de l'ús de diferents materials, obligant-nos 
a participar, a completar aquesta narració amb el 
propi tito/: Crisificció, Pandemia humana, Ubicació. 
A destacar, va comentar, lmplicació de /'autor 

amb el medí ambient en utilitzar en tates les seves 
obres materials reciclats. Una primera exposició 
amb la qua/ el comite d'experts de la Oiputació 
encerta clarament, va dir. Una obra diferent i una 
aposta envers l'art i els artistes que s'ha convertit 
en una maxima per a la Diputació de Castelló. 
L'autor va agrair la possibilitat de mostrar la seva obra 
a "Les Au/es '; així com el compromes i reivindicatiu 
del seu art envers la societat i envers el públic. 

SOCIETAT MUSICAL 
LA ALIANZA 

ESCOLA DE MÚSICA 
VINAR OS 

ESCOLA DE MUSICA 
DE LA SOCIETAT MUSICAL liLA ALIANZA" 

MATRÍCULA CURS 2014-2015 
CONVOCATORIA SETEMBRE 

De n al 1 S de setembre queda obert el segon període de 

matriculació peral curs escolar 2014-201 S. 

Les sol·licituds s'han de recollir a la secretaría del centre (antic 

col·legi Sant Sebastia) al pesseig Colon s/n 1 er pis, de dilluns a 

divendres en horari de 17.30 a 1 9.30. 

Telefon: 964 4S 62 03. 



CULTURA 

RECUPERE M EL 
DIMECRES . 10 SETEMBRE 2014 19H. 
BIBLIOTECA MUNICIPAL DE VINAROS 

XERRADA AMB ELISEU CLIMENT , ' 
PAIS VALENCIA 
FEM POSSIBLE EL CANVI 

2015 
~~Jr ACCIÓ CULTURAL DEL PAÍS VALENCIA Associació Cultural .Jaume I 

Qui es Eliseu Climent? participar molt activament, amb altres vinarossencs, 
al congres d'história del País Valencia. El 1972, Tres i 
Quatre va crear els Premis Octubre. Eliseu Climent va estudiar dret a la Universitat de 

Valencia. En la década deis anys seixanta va iniciar les 
seues primeres publicacions des de l'ambit universitari 
amb les revistes Diil/eg (1960) i Concret (1962). El 
1968 va fundar Edicions Tres i Quatre, íntegrament 
dedicada al llibre en catalá Va crear el Secretariat 
d'Ensenyament de l'ldioma, que posteriorment es 
va convertir en Acció Cultural del País Valencia. Va 

Climent va participar activament en la política 
valenciana durant el tardo franquisme i va militar 
en el nacionalisme d'esquerres (va ser un deis 
fundadors del Partit Socialista Valencia, precursor 
del PSPV-PSOE) i la transició espanyola, i va ser un 
deis principals redactors del denominat Estatut 
d'Eix (octubre del 1975). Va participar també en la 
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1 
U NIVERSITAT 

J AUME• I Oferta Académica de la Universitat pera Majors curs 2014-2015 
Seu del Nord Vinarós 

La Universitat, com a institució basada en la generació i transmissió del coneixement, 
fomenta el desenvolupament de la ciencia i ha de col·laborar de manera determinan! en el 
progrés social i cultural de les persones i els pobles. Per aixó les nostres aules han d'esdevenir 
un espai intel ·lectual en el qual reflexionar sobre la realitat del nostre temps, gaudir del plaer de 
saber i facilitar un entorn social i cultural que fomenti les relacions personals aixi com el gaudi 
del ternps lliure. 

Els estudis del Curs Sénior de Cultura i Societat, tito! propi de les "Aules per a 
Majors a les Seus" consta de 50 crédits que s'han de cursar en dos anys académics a les Seus. 
El proper curs 2014-15, és el primer any del Curs Sénior de Cultura i Societat a la Seu Nord. Si 
desitges cursar i obten ir el títol corresponent haurás de matricular de les assignatures troncals i 
realitzar un minim de 4 crédits d'Aptituds Tecnológiques, Lingüistiques o d'Análisi, l'expedient es 
completa fent un treball de recerca o desenvolupament de forma individual, que equivaldrá a 12 
crédits . 

Universitat per a Majors de la Seu del Nord de la UJI 
Curs 2014/15 

História secreta d 'Europa Vicente Ordóñez 

Lir;:ons d'economia Aurelia Bengochea 

História de la pintura 11 Vlctor Mínguez 

Temes d 'actualitat social Vicent Querol 

Desenvolupament psicológic de la ment humana Raquel Flores 

Les classes troncals es realitzaran els dimecres (de 16h a 19h) al Saló d'Actes de la Biblioteca 
Municipal de Vinarós i els cursos d'Aptituds Tecnologies en un espai adequat pera aixó. 

El termini pera matricular-se al curs académic 2014/15 és del4 fins al 19 de setembre a 
la Seu del Nord de la UJI ubicada en la Biblioteca Municipal de Vinarós o l'assistent de 
matricula http:llmatricula.uji.es. Per a la formalització de la matricula cal una fotografía mida 
carnet i la fotocópia del DNI. 

Per rebre informació més detallada pots visitar la página web http:llwww.mayores.uji.es 

~i:i Ai"nta~t d• la FUNDACIÓ 
'fl' Vi narós u~':l~~';!.~AT coixo vinorós 

6 seternbre de 2011 

creació de la Constitució de Vinarós. 
Paral·lelament a la seua activitat política, va 
prosseguir ambla seua labor de promotor cultural 
i editor. Va participar en la fundació de l'entitat 
Acció Cultural del País Valencia (ACPV) el 1978, 
una institució que es declara ideológicament 
independent pera l'estudi, la defensa i la promoció 
del patrimoni cultural, artístic i natural del País 
Valencia, de la qual Joan Fuster en va ser el primer 
president (Ciiment en va ser secretari general 
des de la fundació i president des del 1999). 
Posteriorment, el 1984, va comenc;:ar a publicar 
el setmanari El Temps, l'ambit de difusió del qual 
són els Pa'lsos Catalans i que actualment te mes 
de 25.000 subscriptors. Ha fet moltes activitats 
de promoció cultural. En l'actualitat, a més del 
carrec a ACPV, és membre fundador de la Fundació 
Josep Renau, que custodia i difon l'obra artística 
del cartellisme de Josep Renau, és president de 
la Fundació Ausias March i de la lnstitució Cívica i 
de Pensament Joan Fuster, plataforma que pretén 
impulsar una major articulació del món económic, 
cultural, academic i professional del País Valencia 
ambla resta deis Pa'lsos Catalans. Pero segurament 
ens deixem moltes coses mes. 
Cal dir que ha rebut molts premis i distincions 
entre elles cal mencionar la creu de Sant Jordi, 
de la Generalitat de Catalunya i el premi d'honor 
de la fundació Jaume 1, premi que es dona per la 
promoció de la llengua catalana. 
Eliseu Climent, dut perla Jaume 1, estara a Vinares 
el proper 1 O de Setembre a les 7 de la tarde a la 
Biblioteca municipal de Vinarós. Vos esperem. 

Associació Cultural Jau me 1 

JMtalltlcs, , ...... 
·~' . . APIAN7A7/ 

r ¡ Societat Musical 
1 - · · "La Alianza" ~ 

E S COLA ,>"'~ 
DE MÚSICA • 
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Trabajamos por VinarOs 
www.ppv1na ros. es 

El Ayuntamiento de Vinares destina 65.000 euros para subvencionar ONG 

dom, 31 de agosto de 2014 

Barbé: "Nuestra prioridad son los ciudadanos y quienes peor lo están pasando, por ello destinamos más 

dinero que nunca" 

La Policía Local realizará una campaña informativa coincidiendo con el 
inicio del curso escolar 

sab. 30 de agos1o de 2014 

El uso del cinturón de seguridad y las sillitas infantiles serán objeto de esta nueva campaña 

El Ayuntamiento destinará 60.000 euros para la creación de la oficina de 
atención al ciudadano 

dom. 31 de agosto de 2014 

El PP fue el único partido en apoyar la medida; Compromís y ERC votaron en contra mientras que PSOE 

y PVI se abstuvieron 

El Ayuntamiento encarga a la Universitat Politécnica de Valencia el 
proyecto del convento de San Francisco 

mar. 19 de agosto de 2014 

Gandía: "Para este equipo de gobierno es una prioridad dar una solución a esta zona de la ciudad" 

Cuando los perdedores de las elecciones se juntan 
para gobernar quien pierde es el ciudadano 
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Si no hi havia prou amb la indignació causada 
pel senyor Alcalde, Juan Bautista Juan, al deixar 
plantats i amb un pam de nas, als ciutadans que 
van assistir a la sessió plenaria del mes d 'agost 
per mostrar el seu malestar amb les beques de 

transport i pel soroll a la zona del passeig, ara 
des de l'equip de govern se'ns fa arribar la copia 
de l'acta de la Junta de Govern del di a 22 d 'agost. 
Com es pot observar, per als Juan, Gandia, 
Amat, Medina, Barbé, Fernandez, Martinez i 
Tarrega, en una ciutat que pretén viure del 
turisme, l'assumpte més important de tota una 
Junta de Govern Local en pie mes d 'agost, és_ 
aprovar l'esborrany de l'acta de la sessió anterior, 
perque com podem veure a la imatge, d 'altres 
assumptes importants en una ciutat de gairebé 
30.000 habitants, NO Hl HA. 
Quin cost suposa per als ciutadans que aquestes 
8 persones del PP-Vinaros s'hagin reunit 15 
minuts per a aprovar l'esborrany de l'acta de la 
sessió anterior? Dones la bonica xifra de 400 € en 
total, a raó de 50 € per cap. Com un di a de treball 
sencer pera qualsevol ciutada que tingui la sort 
de conservar el seu lloc de feina. 
Des del PSPV-Vinaros tornem a repetir als 
governants locals, que si no tenen ganes, il ·lusió 
o forces per a liderar I'Ajuntament de la nostra 
ciutat, que se'n vagin tranquils cap a casa perque 
nosaltres estem preparats per a solucionar tots 
els "desaguisados" que estan cometent amb la 
seva desidia política . 

Xerrada Monica Oltra i Fran Ferri 
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Gandía Presidente 
En el Pleno de agosto un alcalde accidental tuvo que sustituir a aquel que se 
autoproclamó "alcalde de la dedicación absoluta" las 24 horas del día, todos 
los días del año mientras lo fuera. Al excusar su asistencia, el alcalde accidental 
no dio ningún motivo que la justificara, por lo que habiendo visto algunos 
al alcalde fetén por algún local, se tomaría el día libre incumpliendo su 
promesa de estar siempre al pie del cañón. 

acordamos no usar nuestros turnos y que estos ciudadanos dispusieran de 
más tiempo para sus intervenciones. 
Recordó Gandía como fue el pacto para que Fontanet en el 2007 votase a 
Romeu como alcalde y no se votara a él mismo, con lo que hubiera encumbrado 
a la alcaldía a Juan B Juan cuatro años antes, responsabilizándonos de que 
convencer a Fontanet costara 1600 € al mes, una oficina, una secretaria y un móvil. 
Lo que Gandia se calló fue que lo que primero que nos enseñó Fontanet 
aquel día fue el papel que le habían dado los del PP prometiéndole estas 
mismas condiciones si Fontanet, votándose a sí mismo, hacía alcalde 
a Juan B Juan. La única condición que nos puso Fontanet fue que le 
mantuviéramos aquellas condiciones que le prometió el PP, un costo que, de 
haber entrado Juan B. Juan habría sido exactamente el mismo. 

O puede que hiciese "novillos" por miedo a que se repitiera otra situación 
como la que le obligó hace dos años a suspender el pleno y salir corriendo, 
ya que iba a haber otra manifestación media hora antes del Pleno y a la postre 
se tendría que enfrentar a las preguntas que unos ciudadanos afectados le 
tenían que plantear en relación con las becas para el transporte escolar. Un 
alcalde que se evade y le deja el marrón al alcalde accidental, mejor que 
dimita y que se vaya. Si Gandía califica a nuestro pacto con Fontanet de "degenerado" diciendo 

que, para evitarlos en el futuro, es para eso que sacarán la Ley para la re
generación de las "de-generaciones': al pacto previo que urdió el PP con 
Fontanet, ¿cómo habría que llamarlo? ¿"Pacto glorioso" por lo angelicales que 
son las dos personas que lo urdieron? Desde luego, ¡vaya dos para la peana! 

Bien por el alcalde accidental que dirigió el pleno con mejores formas que 
el alcalde ausente, pero muy mal en cuanto a los argumentos mendaces que 
esgrimió y a sus intentos de alargarlo y cansar a los ciudadanos que luego 
le preguntarían, sin tener en cuenta que 3 de los 4 partidos de la oposición 

VI NA ROS 
ESQUERRA 
REPUBLICANA 

Esquerra Verds Vinaros 

Migjorn defensant Vinaros, 4 Década 

Associació de veins Migjorn 

www.avmígjorn .org 

Els governants i 
el partit que els 
recolza, el PP. 
mitjan~ant una 

associació que sois la t rauen perdonar-nos llenya 
van fer un article ambla ma dreta, pero molt dreta, 
dient-nos una serie de fal ·lacies, dient que som 
ro"lns i ell s són molt bons, ara l'anem a contestar. 
Si miren !'hemeroteca podran comprovar que als 
anteriors equips de govern també van ser criticats 
quan varem considerar oportuns, pero a diferencia 
de vostes ens rebien, ens escoltaven i érem 
contestats com cal. Els sona aixo de les formes?. 
Ens diuen que estem escorats a !'esquerra, cert, i 
vostes a la dreta, faltaria més. La barca de MIGJORN 
com totes escoren segons els cops de mar que 
li peguen i per mantenir-nos amb el bon rumb 
és el costat que ens recolzem dones creiem és el 
més idoni. Tot i aixo a "bordo" tenim mariners que 
particularment derroten cap a l'altre costat i no ens 
importa, tothom pot posar la cullera en el nostre 

Gandía: "Lamento que el ego del portavoz de Esquerra le impida 
reconocer que este gobierno es el más dinero ha destinado a becas en educación" 

ÉS EL QUE MÉS DINERS HA DEDICAT!? 

Perqué abans tots tenien bus i ara no? 

FA UNA SETMANA EL PARTIT POPULAR JURAVA 1 PERJURAVA QUE 
NO Hl HAVIA DINERS PERA BEQUES DE LLIBRES 1 AJUTS AL TRANSPORT, 

ara, grades a l'ego de l'oposició, 
hi ha diners per als que van demanar-la ... 

a qui volien enganyar? 

ranxo. AH!, per cert s'han deixat d'esmentar aixo 
de la !lengua, procurem sempre emprar el catala 
i que al País Valencia li diuen valencia, no com 
vostes que sois coneixen la forastera. Una cosa que 
de veritat ens toca la fibra i ens dol és en la que ens 
diuen que estem "capidisminuido'~ cert que encara 
el plorem i el que el plorarem, el notem molt a 
faltar i ho reconeixem, no ens amaguem pero, 
vostes també poden aplicar-se l'adjectiu dones 
també miren amb nostalgia temps passats PERO 
MOLT PASSATS per vostes millors, ambla involució 
de l'aguila envers una gavina que vol reconduir 
velles aspiracions, tornant a imposar lleis que ja 
estaven superades i llevant les que ens havien 
portat a estats de benestar que prompte semblara 
quimeric. No ens creiem importants, la importancia 
ens la dona el poble en tant que ens escolta i 
algunes institucions quan ens donen la raó en 
contra de la seua opinió. No ens volem presentar a 
les eleccions així seguim ambla nostra deria de no 
entrar en el joc d'aconseguir el poder, volem estar 

sempre en una posició crítica de ciutadans que 
vol en un millor poble i una millor societat, cosa que 
vostes i tots els partits haurien de propugnar, 
el cercar una societat dinamica que Ji interesse 
la política i estiga amatent en tot l'esdevenir 
social. Ens acusen d'activitat frenética ens aquests 
moments. Esta ciar que s'apropen les eleccions i els 
pica pero, la feina ens la donen vostes. Ens volem 
mantenir al marge d'aquestes urnes transparents 
que ara les volen enfosquir. Per cert el que no ens 
ocorreria mai seria !'intentar enganyar a l'electorat 
amb reformes electoralistes ni altres malifetes. Ha 
de tenir ciar tot Vi na ros que MIGJOR~ no té amo, 
ni amo ni criats, d'amo en tenen els gossos o els 
que fan el gos, que no és el mateix ser un gos, el 
millor amic de l'home, que fer-Io viure de l'home. 
En tota confian~a ve"lns, doneu la vostra opinió. A 
nosaltres aquesta setmana ens hem distret un poc 
contestant a tots estos desorientats, no som una 
lacra dones l'entitat no pateix cap malaltia. Vi na ros, 
26 d'agost de 2014. 



Curiositat s 

Si anali tzem les actua
cions i decisions polí-

Unida tiq ues deis nostres re-
presentants municipals 

comprovarem moltes "curios itats:' 
En el pie ordinari del mes d'agost el Partit Popular 
va presentar una moció per a declarar d'lnterés 
Cu ltual, "Eis bous al carrer:'l és curiós que recolza 
unes normes per a evitar accidents i morts. 
Recolza anuncis en radio i televisió per a advertir 
als conductors que no han de conduir borratxos 
ni drogats pena litzant inclús amb la presó a que 
sigen hagafats en eixes condicions. 
El mateix govern que recolza la utilització política 
i hipócrita de la bona boluntad del govern central 
de que s'ocupa i preocupa pel bé de la ciutadania. 
Pués bo,el mateix govern va presentar una moció 
per a declarar d'lnterés Cultural "els bous al 
carrer:' On en els mateixos participa gent que van 
borratxos, drogats i menors d'edat.l inclús havent
hi un percentatge elevat de ferits i morts. 
?És així com entén la cultura el Partit Popular. 
"El que cal fer per un grapat de vots:' 
Respecte a la subvenció del transport escolar l'equip 
de govern va manifestar que enguany la petició de 
beques a superat les 500, en quan l'any passat va ser 
un poc mes de 300.!Que curiós, que segons l'equip 
de govern la situació económica i laboral és millor 
enguany que el passat, i en Vinarós la sol-licitud de 
beques per al transport escolar és molt superior.! 
aixó és moti u perque hi ha més necessitats. 
El Partit Socialista tenia presentada una moció per 
al dia del pie sobre la reforma de la llei electoral 
del Partit Popular. 1 que curiós que uns minuts 
abans la retiraren, argumentant que així donava 
més temps perque parlaren els ciutadans que van 
acudir al pie amb eixa intenció. 
Pareix que al Partit Socialista se li ha oblidat que 
ja no tenen l'alcaldia i que el temps per a parlar 
no ho decidixen ells. La ciutadania el que vol és 
saber l'opinió deis seus representants en els temes 
d'interés, i més inclús havent presentat una moció 
pera aclarir la seua postura. 
El Partit Popular en el seu programa electoral 
municipal, en el punt 150, exposa.És el 
compromíso de satisfacer dia a dia i atender de 
forma continuada las necesidades de la población, 
resoviendo los problemas y sin crear de nuevos. 
Bueno pués es iós" que quan tenen el poder fan 
tot al contrari. Ademes de tisfer les necessitats la 
població els crea problemes:'Que curiós." 
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La fu erza de la uni ón, move rá el cam bi o 

• Ciudadanos 
Al Cesar lo que es del Cesar. Desde Ciutadans 
queremos expresar, nuestro agradecimiento a 
todas las personas que participaron, en la recogida 
de firmas para que la subvención del transporte 
escolar, llegue a todas las familias desfavorecidas 
económicamente, que presentaron la solicitud 
para acceder a las becas del transporte de 
Educación Secundaria Obligatoria 
Cuando emprendimos esta campaña de firmas, 
no suponíamos que se iban a dar estos resultados 
tan apabullantes. En un tiempo record, de poco 
mas de 24 horas, se reunieron más de 650 
firmas; que teniendo en cuenta el poco tiempo 
en que se lograron, además de estar en pleno 
periodo estival y cuando aún no han comenzado 
los colegios, es todo un logro y confiere una 
clarísima legitimidad difícil de pasar por alto. Este 
merito se le debe atribuir, exclusivamente, a los 
ciudadanos de Vinarós, que independientemente 
de las ideologías políticas que profesaran, han 
sabido sensibilizarse y empatizar con esta justa 
causa y se han volcado en colaborar vivamente, de 
forma espontanea, a través de esta movilización. 
Fue un verdadero placer poder ver a los 
conciudadanos en el pleno, teniendo en cuenta que 
los nervios y la tensión, eran presentes, hacer gala de 
una claridad de exposición de ideas, de asertividad 
y de madurez, en sus intervenciones en turno de 
ruegos y preguntas; proponiendo soluciones, a los 
problemas y excusas que se les planteaban. 
En Ciutadans, seguiremos auspiciando, fomen
tando y apoyando iniciativas de este tipo tenien
do claro nuestro lema, de que la prioridad son las 
personas; aportando soluciones realistas y argu
mentadas. Entendiendo, que la ciudadanía, es la 
fuerza que moverá el cambio. 
Desde Ciutadans, les recordamos que dispone
mos de un correo para que nos hagan llegar sus 
sugerencias, preguntas, dudas ... a: ciudada
nosvinaros@out look.es. Estaremos encanta
dos de atenderles. 

El Consell de Redacció informa 
Els escrits d'opinió no poden superar les 25 
linies (cos 12, lletra times new roman) ni 
poden disposar de foto. Tot escrit que les 
supere podria no ser publicat o publicar-se 
tallat. Els escrits d 'opinió no es corregiran ni 
ortograficament ni gramaticalment. 
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Somos pos iti vos 

r 
4soáaciáu Civim Raimwulc> d '_ lfá.\ 

En la Asociación Cívica Raimundo d'Aiós somos 
positivos y nos gusta ver la botella medio llena 
en lugar de medio vacía. Decimos esto porque 
no somos nosotros como aquellos que solamente 
critican y critican sin proponer nunca nada que 
beneficie a los ciudadanos de Vinarós que pagan 
sus impuestos para que nuestra ciudad esté cada 
día mejor cuidada y en progreso constante. 
Hemos de decir que siempre que hemos solicitado 
una reunión de trabajo con el Alcalde, el sr. Juan 
Bautista Juan, o cualquiera de los concejales 
del gobierno ésta ha sido atendida en un plazo 
relativamente corto de tiempo. Y es que las quejas 
o felicitaciones pensamos que se han de dar en 
reuniones de trabajo y no a través de los medios 
de comunicación. 
Quizás algunos piensen que tras cuatro décadas de 
lucha (es triste que solo sepan luchar y no trabajar 
por el pueblo) la forma de lograr protagonismo sea 
denunciar al Ayuntamiento cuando estos mismos 
señores han estado aletargados o hivernando 
durante los años en los que el Ayuntamiento 
era gobernado por sus amigos socialistas, 
independientes, del BLOC, etc. .. 
En nuestra última reunión hemos iniciado la 
redacción de un plan integral que presentaremos 
al Ayuntamiento con inversiones que pensamos 
que son necesarias, con actuaciones que 
creemos prioritarias y con medidas que estamos 
convencidos que mejorarían la vida del conjunto 
de los ciudadanos. 
Es un trabajo abierto a todos los vecinos de la 
ciudad que pueden enviarnos sus propuestas al 
correo electrónico raimundodalos@hotmail.com y 
que haremos llegar a principios del mes de octubre 
al gobierno para su estudio y si lo consideran su 
posible inclusión en los presupuestos municipales 
del próximo ejercicio. 
Si nos hacen caso nosotros lo diremos y si no 
nos hacen caso, también . Pero pase lo pase 
como Asociación Cívica estaremos orgullosos 
de contribuir a la mejora de nuestra ciudad con 
propuestas en positivo y dormiremos con la con
ciencia tranquila de hacer aquello que como ciu 
dadanos responsables hemos de hacer. La des
trucción la dejamos para otros. 



PESCA 

Mar tranquilo y caliente 
Semana de nuevo con unas aguas calmadas y unas temperaturas elevadas. 
La extracción de pescados y mariscos ha sido dispar. Las capturas de peix 
blau fueron flojas. Las de la flota artesanal resultaron normales y variadas. Y 
las cotizaciones en general han sido aceptables. 

La pesca de arrastre ultima su preparación de cara a la abertura de campaña el próximo 
día 1S, así muchos bous ya han efectuado la limpieza de fondos, etc. 
El cerco el lunes entre dos traíñas pillaron SOO de boquerón (7 Kg/caja) y 400 de sardina. 
El martes una llum desembarcó 100 cajas de jurel y SO de lliri . El miércoles una barca 
llevó 100 cajas de bonítol. Y el jueves tres barcos subastaron SO kg de letxa, 400 cajas de 
boquerón y 100 de sardina. La procedencia era dos de Vi na ros y una de Castelló. 
Algunos trasmalleros aún se dedican al langostino, la sepia y el salmonete. Otros pescan 
lenguado, raya y corva. Tres lo hicieron tras el pagel y la lisa. Cuatro lo hacen cerca de 
Col u m bretes para subastar langosta, bogavante, gallineta, rape, pescadilla, gall, panagal y 
mamona. Y una barquita de trasmallo de Castellón arribó con SO cajas de grandes doradas. 
El palangrillo de costa atrapó con anzuelo lubina, dorada, sargo y congrio. 
La recolección de pulpo roquero con cadufo sigue bastante activa. Son ejemplares de 
1 a 3 Kg. 

Ecos de 'Mar'. Consumo de pescado 
En el informe sobre el conjunto de la Alimentación en España del panel de consumo 
que elabora el Ministerio de Pesca, se ha contrastado, en base a las encuestas 
realizadas, que la demanda de los productos de la pesca es superior en los hogares 
de clase media y alta que en lo de unas economías más ajustadas. Los hogares sin 
niños es donde hay un mayor consumo de pescado y baja allí donde hay menores de 
seis años. Se consume más pescado allí donde la compra la hace una persono que no 
trabaje o que tenga una edad superior a los 6S años, mientras que la compra es más 
reducida si esa persona tiene menos de 3S años. Hay mas demanda de pescado en 
los hogares con una sola persona, mientras la misma se va reduciendo a medida que 
aumenta el número de personas en la mesa. 
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ESCACS. Club Ajedrez//Ruy Lopez"Vinaros 
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Concluye la inscripción para el ciclo inicial de grado 
medio de las enseñanzas deportivas de fútbol 

Adell: "Se trata de una oferta ed ucat iva que log ramos que se rea lizara en Vinaros 
y aho ra est amos conso lidan do" 

El pasado viernes, 5 de septiembre, finalizó el 
periodo de matriculación para cursar en nuestra 
ciudad el ciclo inicial de grado medio de fútbol 
(entrenador de fútbol) que se implantó el pasado 
año y que ha sido de nuevo autorizado por la 
Generalitat Valenciana como subsede del centro 
integrado de formación profesional complejo 
educativo de Cheste para este curso 2014-2015 y 
2015-2016. 

La inscripción, de la que ya se informó en el 
momento de la apertura, finalizó este pasado 
viernes. El edil de Educación del Ayuntamiento 
de Vinarós, Luis Adell, ha afirmado que "con 
trabajo hemos logrado ampliar las posibilidades 
de formación para los vinarocenses y con 
esta renovación de la autorización estamos 
consolidando unos estudios que son demandados 
por un sector importante de la población". 

Finalizado el circuito de rápidas Maestrat-
Terres del Ebre, con victorias de nuestros 
jóvenes ajedrecistas 

a 

Dr. Fleming n° 6 
12500 Vi na ros 

Tel. 964 45 00 85 
Fax. 964 45 20 12 

El sábado 30 de agosto tuvo lugar en 
Alcala de Xivert diferentes torneos 
en categoría infantil y absoluta, éste 
último concluía el circuito Maestrat
Terres de I'Ebre, coincidiendo con sus 
fiestas patronales. 
Por la mañana en el campeonato 
infantil los vinarocenses Diego Zafra 
y Pau Morales Polo consiguieron 
empatando a puntos la primera y 
segunda plaza, el tercer puesto fue 
para Alejandro Rodríguez del C.A. 
Basilio de Valencia. Gran rivalidad 
entre los jóvenes y fuertes ajedrecistas 
de nuestra comarca y los venidos 
desde Castellón y Valencia. 
Por la tarde se celebró el tradicional 
torneo de rápidas y última ronda del 
circuito Maestrat-Terres de L'Ebre. 
En ésta última ronda, los jugadores 
de Vilarreal -Carlos Martínez, Sergi 
Mingarro y Alejandro Pérez Martínez-

INVERTIR EN 
PUBLICIDAD 

arrasaron literalmente en la clasifi 
cación consiguiendo por este orden 
las tres primeras plazas del torneo. 
Respecto al resto de jugadores hay 
que destacar al cuarto clasificado, el 
benicarlando Pedro García y los jóve
nes vinarocenses Pau Morales Polo, y 
Diego Zafra que pese a su juventud, 
plantaron cara durante todo el torneo 
a los mejores jugadores. 
Finalmente en la clasificación del 
circuito de rápidas, obtuvo la victoria el 
jugador del C.E. Peó Vuit de Roquetes 
Salvador Jardí, quien se ha proclamado 
campeón del circuito de ajedrez 
que engloba diferentes torneos de 
rápidas celebrados en la comarca. 
Subcampeónytercerclasificadofueron 
los jóvenes vinarocenses Pau Morales 
Polo y Diego Zafra, protagonistas sin 
duda de primer orden en todos los 
campeonatos celebrados. 

diseño incluido 

laminado, 
• plastificado, 

es estar presente, 
es tener más 

clientes 

._ ___ 'C.J_)--t.;;--..... troquelado, 

diseño con estilo Y creatividad anillas •.• 



El Club Patinatge Artístic Vinarós, celebramos ellll TROFEU CIUTAT DE VI N AROS, 
de todas las Categorías, los días 12 y 13 de Septiembre de 2014. 
El viernes por la tarde, se realizarán lo entrenes oficiales. 
La competición, será el sábado, mañana y tarde. 
ii OS ESPERAMOS !! 

FUTBOL. Campeonato Veteranos Catalunya Sud 

TRIANGULAR EN LA SALZADELLA. Oropesa B- A. V. Vinaros- Salzadella 

El sábado día 31 de agosto se disputó 
un triangular en la Salzadella, siendo los 
equipos invitados ; el Oropesa B y la A.V. 
Vinarós. Los veteranos del Vinarós no 
hicieron mal papel todo y eso que jugaban 
con chavales de 20 años. El primer partido 
Salzadella , Oropesa finalizó con la victoria 
del Salzadella por 1- O. El segundo partido 
Oropesa B y A.V.Vinarós, finalizo en empate 
a O. Y el tercer partido A.V.Vinarós y 

Salzadella finalizo en empate a O. El mister 
Gilabert aprovecho para hacer pruebas y 
preparar el equipo para esta temporada. 
Sacando buenas conclusiones de este 
triangular ya que se jugó con equipos muy 
jóvenes y rápidos y a pesar de ello los 
veteranos del Vinarós dieron muy buena 
sensación, jugando al toque, dominando 
incluso la mayor parte del partido y 
consiguiendo dejar la portería imbatida. 
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Rélfa Marcos 

Decía en mi anterior columna que a falta de los dos 
últimos bolos veraniegos, el bagaje de goles era 
desfavorable S - 7. Los dos últimos envites, han servido 
para situarlo de manera favorable y gracias a la goleada 
del último partido ha quedado 13 - 7. Esto solo es 
anecdótico, a lo largo de todos los amistosos, se han 
ido repartiendo minutos entre todos los jugadores 
y haciendo pruebas y más pruebas y asimilando los 
nuevos conceptos. 
Ya en el partido que cerraba ciclo, pudo verse un 
equipo serio y que bien podría ser el que debute en 
competición este sábado. 
Los 13 goles que se han conseguido a lo largo de toda la 
pretemporada, se han repartido entre 8 jugadores, Javi 
Bueno ha sido el más afortunado ante la meta contraria 
con 3 tantos, Da ni, Alex Forés y Manel han conseguido 2 
dianas y cuatro jugadores han conseguido un gol; Sergi 
José, Xavi Molés, Ernesto y Espinosa. 
Resulta curioso que el último pichichi del grupo 
en las dos últimas campañas, Sergi José solo haya 
materializado un gol y que jugadores como Hugo, 
Xisco o Mohedo por ejemplo no se hayan estrenado. 
El debut ante la UDE, complicadísimo, los valleros 
siempre son difíciles de batir y más en su feudo. Además 
también está llamado a estar entre los favoritos y se ha 
reforzado en vistas de meterse en promoción. 
Sacar algo positivo sería importante para coger moral 
y empezar a imponer respeto a los rivales. Luego nos 
vienen dos partidos consecutivos en casa en los que se 
tiene que imponer el factor campo. El primero ante el 
recién ascendido Castellón "b'; como todos los filiales, 
imprevisible y luego contra el descendido Borriol, uno 
de los máximos aspirantes para el ascenso. 
Un inicio de competición complicado del que se tiene 
que salir con solvencia si se quiere estar de verdad 
en el grupo de cabeza. Para ello cuanto más se sume 
mejor y de tres en tres, cuanto menos se falle y menos 
puntos se escapen, más cerca se estará del objetivo. 
Decir que esta última semana ya se ha incorporado 
con toda normalidad a las sesiones preparatorias el 
meta David Jiménez, ausente en pretemporada por 
motivos laborables. 
Esperanza e ilusión ante el inicio de la competición. 
Hay un objetivo y mimbres para conseguirlo. Trabajo, 
ambición, entrega, lucha, presión, estrategia y seguridad 
defensiva solidaridad y compañerismo, son detalles que 
se han visto y han llamado la atención al aficionado y que 
tienen que ser la base para conseguir el éxito. Pero para 
mí un detalle a tener muy en cuenta y que había sido el 
Talón de Aquiles desde hace algunas temporadas. 
Dominar el centro del campo. La polivalencia y calidad 
del grupo junto a los detalles antes mencionados, 
han servido para poder ver en algún momento de la 
pretemporada dominar la parcela central y aunque 
luego los amistosos poco se parezcan a los de liga, esta 
campaña hay que ser optimista al respecto ya que se 
tiene una de las mejores y más compensada plantilla 
de los últimos años. Así que esperanza e ilusión y a 
ganar en el Mangriñan. 
A partir de la semana que viene, el extra con las fotos de 
los jugadores, calendario y entrevistas, coincidiendo 
con el primer partido jugado en casa. 

29 



r7renentatyef en ruta/ 

Conse/1 Municipal de Formació de Persones Adultes 1 Associació d'A iumnes 

Viatge a Valencia i 
!'albufera 

Dissabte, 4 d'octubre de 2014 

Eixida: 7.30 h del matí- Palau de Justicia 

Matí: Oceanografic 

Anem a dinar al Palmar. Restaurant EL RE DOLÍ 

Menú: 
Amanida 
Esgarrael 

Mandonguilles d'abadcjo 
Paella feta al fom de llcnya 
Postre 
Ca fé 

Passeig en barca 
per l'albufera 

Preu socis 28 € 
No socis: 30 € 

(Inscripcions a partir del 3 de setembre, a les 11.30h. La 
primera setmana tindran prioritat els socis i/o inscrits als 
cursos, amb un acompanyant) 
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Consell Municipal de 

F ormació de P ersones A dultes 

Gent en ACCIÓ! 
Cursos per a joves 1 adults: Jdiomes, tntormibca, 
BaUs i Oanses. Esports, Cuina, Activrtats ManuMs. 
Fotosrafi• f Vfdeo, Música... 1 molles mé.s activitets 

MATRICULA~T 
a partir del 

10 
DESETEMBRE 

~(05~ 
(Consulta calendar! d'lnscrlpclons) 

c:-.11 Munlclpel oi"FPA Vl-
Antiga escola Sant SebastiA Tel 964 40 74 93 
www.epa.vinM"OS.es 

CONSELL MUNICIPAL DE FORMACIÓ DE PERSONES ADULTES 

CALENDAR! OBERTURA INSCRIPCIONS 

Les inscripcions a cada curs s'obriran els dies 10 de setembre, 11 de setembre 12 de setembre 

indicats a continuació. A partir del dia d'obertura us de lOa 1411 de16a2011 de lOa 14h 

podeu matricular els dies següents mentre queden CASTEuA PERA ANTICS ALU M NES ANTICS ALU M NES 

places. La inscripció estanca quan es completen les ESTRANGERS CURSOS DE CURSOS DE 

places disponibles. En eixe cases passa a formar part PRÁCTICA PRÁCTICA 

d'un 1/istat de reserva. ESPORTIVA ESPORTIVA 

15 de setembre, 16 de setembre, 17 de setembre, 18 de setembre 

de lOa 1411 de lOa 1411 de lOa 1411 de 16a2011 

NOUS ALUMNES ANTICS ALUMNES NOUS ALUMNES DE INFORMÁTICA 1 

CURSOS DE PRÁCTICA DEBOIXETSI BOIXETSI COMPT ABILIT AT 

ESPORTIVA ENTRENAMENT DE ENTRENAMENT DE LA 

LA MEMORIA MEMORIA 

22desetembre 23 de setembre 24 de setembre 25 de setembre 

de lOa 1411 delOa 1411 de lOa 1411 de16a 2011 

CURSOS INTENSIUS DE BATUK-EPA. BALL ARREGLAMENTS DE IDIOMES 

VALENCIA PERA LA DESALO, COSTURA. TALLI ESTRANGERS DEL 

CONVOCATORIA DE SEVILLANES, CONFECCIO GRUPA TRIMER TRIMESTRE 

NOVEMBRE 1 CURS DE DANSA ORIENTAL. i FOTOGRAFIA 

VALENCIA ESCRIT PERA DANSA 

VALENCIANOPARLANTS AFROBRASILERA. 

GUITARRA 1 CANT 
8 el' octubre de 
10 a 1411 

RISOTERAPIA. 

BONSAI, IKEBANA. 

ENCORDAR CADIRES, 

SCRAPBOOKING 1 

CUINA 

A més a més, durant els mesas següents esta previst abrir la inscripció dels cursos que 

indiquem a cantinuació: 

• Dilluns 10 de novembre, de 10 a 14h: restauració de mobles, tall i confecció grup B, photoshop, italiá i francés 11 
• Dilluns 1 de desembre, de 10 a 14h: cursos d'informática segon període, curs de gravació i edició de video, cursos de 

valenciá elemental, mitjá i superior pera la convocatoria 2015 
• Dilluns 12 de gener, de 10 a 14h: conversa en anglés, conversa en francés, atenció al client en anglés, anglés pera 

sobreviure grup C, cursos de castellá pera estrangers 2n període 
Més infonnació: 

Consell Municipal d'FPA : Antiga escala Sant Sebastia 

964 40 74 93 consellepa@yahoo.es www.epa.vinaros.es 

FARMACIES DE GUARDIA 
HORARI DE GUARDIES 

de 8 a 24 hores · Fora d'aquest horari 
contacteu ambla Policia Local: Tel. 964 407 704 
6 Setembre TORREGROSA av. Llibertat, 9 

7 Setembre MARTÍNEZ av. País Valencia, 15 

8 Setembre FERRER pi. Sant Antoni, 39 

9 Setembre ROCA c. Sant Francesc, 6 

10 Setembre GUIMERÁ pi. Parroquial, 11 

11 Setembre ADELL av. Pius XII ( cant. Picasso) 

12 Setembre SANZ c. Pont, 83 

13 Setembre VALLS zona turística nord, 11 

14 Setembre MATE U c. Sant Francesc, 103 
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ESQUELES 1r 

MISA EN ~RECUERDO 

Francisco Valles Segarra 
Martes 9 de septiembre, 

a las 19:30 horas en la 
parroquia Santa Magdalena. 

Por parte de sus amigos 
y amistades 

Pregueu a Dé u per 1' cmima de: 

Josefina Montañés Miralles 

Que ha mort cristia nament a Vinaros el día 
3 1 d' agost de 2014, a 1' eda t de 9 7 a nys 

D.E.P. 

Fills, néts, besnets i demés familia 
preguem una oració per l'etern descans de la seua anima. 

Agraim l'atenció rebuda i les mostres de 
condolencia mostrades. Mai t' oblidarem 

íf Rogad a Dios por el alma de 

JOSÉ TENA ESCRIG 
Que falleció en Valencia el día 27 de Agosto de 2014 

o los 97 años, recibiendo sepultura en 
Vinares el 28 del mismo mes. 

E.P.D. 

Su hiia Rosa, nieto Sige y demás familia, ruegan una 
oración por el eterno descanso de su alma. 

Vinaros, septiembre 2014 

1 er aniversari de: 

Carmina 

1947-2013 

T'esf\mem 

~ FUNERARIAJULIAN ~ 
~ TANATORIO SAN SEBASTIÁN ·\1!:!/ 

SERVICIO PERSONALIZADO 
CREMACIONES 

TRASLADOS NACIONALES E INTERNACIONALES 

SERVICIO 24 HORAS 
964 41 09 09 
608 66 20 39 

SERVICIO PARTICULARES Y COMPAÑÍAS , 
PIDANOS PRESUPUESTO 
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Ortodoncia 
Invisible 

~·~ invisalign® '• 
POLICLINICA DENTAL 

ORES. SAIZ 
ortodoncia e implantes 

Arcipreste Bono, 3 1° - D 
Tel. 964 45 01 58 

VINARÓS 

www.clinicadentaldressaiz.com 


	Vinaròs, núm. 2846
	L'Ajuntament beca el transport escolar a tots els sol·licitants
	Actualitat
	Societat
	Cultura
	Opinió
	Pesca / Andrés Albiol
	Esports
	Tauler Municipal




